

21 DE DICIEMBRE 2012.

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Le aumentan 3 mil mdp a presupuesto para Puebla

Un presupuesto superior a los 61 mil millones de pesos para Puebla se logró en la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), revelaron Néstor Gordillo y Rocío García Olmedo, diputados federales del PAN y del PRI, respectivamente. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Envía Moreno Valle onerosas tarjetas con motivos en plata

Mientras el estado de Puebla mantiene algunos de los municipios más pobres del país, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, gasta millonarios recursos en suntuosos regalos y tarjetas navideñas con motivos en plata pura. (Heraldo)

Síntesis

Puente alterno a distribuidor 475

La propuesta para no derribar el puente 475 y ampliar las conexiones entre el circuito Juan Pablo II y la Vía Atlixcayotl, es la construcción de un puente elevado alterno, confirmó el secretario de Infraestructura (SI) del estado, Antonio Gali Fayad. (Síntesis)

Intolerancia

Llega Eukid Castañón a SGG; bajan a Rincón

Casi dos años después, pero por fin Eukid Castañón llega al lugar que debió ocupar desde el inicio de la administración: la Subsecretaría General de Gobierno, desde donde operará políticamente para el gobernador. (Intolerancia)

MILENIO

Llama Elba a "resistencia"

Sugiere realizar campañas de volanteo, colocar carpas en plazas públicas para recopilar firmas y buscar el apoyo de organismos como la ONU y la Organización Internacional del Trabajo. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

Puebla, entre los estados en Desarrollo Humano más bajo: Aregional

Puebla se ubica entre los cuatro estados con el Índice de Desarrollo Humano (IDH) más bajo del país de acuerdo con el estudio más reciente de la consultora Aregional, la cual colocó al estado en el lugar 29, tres lugares debajo de la posición que le dio el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
periodico digital

Llega Eukid Castañón a la SGG en sustitución de Mario Rincón

Este jueves, Mario Rincón González presentó su renuncia como subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, cargo que desempeñó desde el inicio de la actual administración estatal. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Moreno Valle nombra a Eukid Castañón como subsecretario de Asuntos Políticos

El titular del Ejecutivo estatal, Rafael Moreno Valle Rosas, designó a Eukid Castañón Herrera como nuevo subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno (SGG). (Periódico digital)

Contra parte
informativa
www.contraparteinformativa.com

Por corrupto destituyen al presidente de la mesa directiva de Agua Santa

Por diversas irregularidades, entre ellas desvío de recursos, contubernio con delincuentes que operaban en el lugar, así como permitir la invasión de áreas comunes y verdes del lugar, fue destituido el ahora ex presidente de la Mesa Directiva de Agua Santa, Raúl Guerra. (Contraparte)

TITULARES NACIONALES



Incluye Senado calidad educativa

El Senado aprobó la reforma educativa, pero regresó a la Cámara baja pues se incluyó la obligación del Estado a garantizar la calidad del servicio. (Reforma)



Amenaza Elba con resistencia

Tras la aprobación a la reforma educativa, la lideresa del SNTE dijo que el magisterio se reservará el derecho a ejercer todos los recursos legales, sociales, políticos y pacíficos con el propósito de garantizar el pleno respeto al empleo y a la dignidad de los trabajadores de la educación. (El Universal)



Llama Elba a resistencia pacífica contra la reforma

La lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo, llamó a los maestros a emprender una resistencia "pacífica y digna" contra el apartado de la reforma educativa en que se condiciona la permanencia de los maestros en sus plazas a que aprueben la evaluación. (Milenio digital)



Gordillo ordena resistencia contra reforma educativa

Elba Esther Gordillo Morales, lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), anunció que la organización emprenderá una resistencia pacífica y civilizada contra la reforma educativa aprobada en la Cámara de Diputados, y aseguró que recurrirán a todas las instancias legales e incluso al amparo. (La Jornada)



Los diputados aprueban el gasto para 2013

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general y en lo particular, el decreto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal del 2013. (El Economista Digital)



Aprobado, el presupuesto 2013: son casi \$4 billones

La Cámara de Diputados aprobó anoche en lo general el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2013, que contempla un gasto por 3 billones 956 mil 361 millones 600 mil pesos, con una bolsa de 25 mil millones de pesos adicionales al proyecto original del Ejecutivo, que servirán para reasignaciones a caminos rurales, programas de pavimentación municipal, proyectos deportivos y cultura, principalmente. (Crónica)



Consuman reparto de bolsa millonaria; diputados aprueban presupuesto de egresos

Después de que se repartió un fondo extraordinario de 25 mil millones de pesos, producto del ajuste al alza del precio del barril de petróleo, la Cámara de Diputados aprobó el presupuesto para 2013 propuesto por el presidente Enrique Peña Nieto. (Excélsior)

SOBRESALIENTES

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Crea izquierda frente antipanista en Puebla**

Jorge Méndez Spínola y José Ángel Pérez García, líder de Izquierda Democrática Nacional y de Movimiento Ciudadano, respectivamente, anunciaron este jueves la conformación del "Frente de Fuerzas de Izquierdas y Organizaciones Democráticas y Progresistas", la cual también integran el PT, Alternativa Democrática Nacional y el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). Méndez Spínola, integrante de uno de las corrientes del PRD que impugnó la elección del dirigente de su partido, Erick Cotoñeto Carmona, advirtió que en caso de que se geste la unión del sol azteca con el PAN en Puebla se registrará en la alianza del PT-MC. (Efraín Núñez, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2815255.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Dan plazo a SI para reparar casas en Rivera Anaya**

Vecinos de la Unidad Habitacional Manuel Rivera Anaya dieron como plazo esta semana para que la Secretaría de Infraestructura inicie con la reparación de las aproximadamente 30 viviendas que resultaron afectadas por la construcción de la primera línea del Metrobús. Y es que refirieron que aunque ya les fue entregado el material para la reparación de los departamentos, ellos no cuentan con conocimientos en albañilería para poder emprender los trabajos, por lo que exigieron al personal que construye el puente que se presente en los domicilios. (Cirilo Calderón, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2815225.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Analizan reiniciar obras en zona arqueológica de La Resurrección**

A casi un año del conflicto sobre la propiedad de la zona arqueológica de La Resurrección, el Ayuntamiento de Puebla contempla reiniciar la construcción de un espacio deportivo el año entrante, explicó el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana. Pese a que un juez federal emitió recientemente un fallo en el que reconocía como legítimo propietario del predio al gobierno municipal, el funcionario explicó que no pudieron retomar las obras por falta de presupuesto. Y es que explicó que esta obra presupuestada inicialmente en 4 millones de pesos, que conforme al programa Rescate de Espacios Públicos. (Belén Cancino, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2815208.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Renuncia Mario Rincón; Ilega Eukid Castañón a Asuntos Políticos en la SGG**

Mario Rincón González renunció a la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno (SGG) y en su lugar será nombrado el panista Eukid Castañón Herrera, quien se venía desempeñando como presidente del Instituto de Administración Pública AC (IAP). Rincón González ha admitido tener aspiraciones políticas para buscar la candidatura del PAN a una diputación local en las próximas elecciones del 2013, hasta hoy fue titular de dicha subsecretaría en la SGG y además había sido designado como encargado de despacho del Consejo Estatal de Seguridad Pública. (Cirilo Calderón, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2815264.htm>



HERALDO

- **En Puebla existen 38 mil madres solteras**

En el estado de Puebla se han identificado 38 mil mujeres que son madres solteras, informó la regidora del PRI en el municipio capitalino, Sandra Montalvo Domínguez. Durante una conferencia de prensa para presentar un esquema de descuento para madres solteras, la representante del PRI señaló que aunque no se tiene el dato específico de cuántas mujeres se encuentran en dicha situación en la capital del estado, podrían ser por lo menos la mitad del total, debido a la alta concentración de poblacional. No obstante, Montalvo Domínguez señaló que las estadísticas que se tienen registradas sólo contemplan a féminas mayores de 18 años de edad, por lo que la cifra podría incrementarse considerablemente en los casos de paternidad adolescente. (Jorge Pérez Soto)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-21/ciudad/en-puebla-existen-38-mil-madres-solteras>

HERALDO

- **21% de habitantes vive en colonias irregulares**

Dentro del municipio de Puebla se han detectado por lo menos 200 asentamientos irregulares de viviendas, principalmente en la zona periférica al sur, señaló el regidor David Méndez Márquez, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública en el Cabildo. En total, se considera que son unas 350 mil personas las que habitan en colonias irregulares o no municipalizadas, lo que significa aproximadamente un 21 por ciento de la población total del municipio de Puebla. Méndez Márquez señaló que los principales conflictos para los ciudadanos que habitan en estas zonas se presentan por la falta de servicios básicos, ya que ante la falta de municipalización las autoridades de este nivel de gobierno no están obligadas a cumplir con ello. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-21/ciudad/21-de-habitantes-vive-en-colonias-irregulares>

HERALDO

- **Descarta Izquierda Democrática apoyar alianza del PRD con el PAN**

El dirigente de la fracción perredista denominada Izquierda Democrática Nacional, (IDN), Jorge Méndez Spínola, informó que no apoyarán una alianza de su partido con el PAN, ya que sería como reconocer al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, y su política de autoritario y neoliberal. "Nosotros, no volveremos a repetir una coalición con Acción Nacional que hizo posible que Moreno Valle Rosas llegara a la gubernatura en medio de promesas para los partidos que participaron, pero vino el desencanto y no cumplió", añadió el perredista. Dijo que en todo caso, Izquierda Democrática Nacional apoyaría una alianza con el Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano, se alejaría de su dirigencia estatal si es que se coaliga con el panismo. (Andrés Herrera)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-21/pol%C3%ADtica/descarta-izquierda->

HERALDO

- **Propone Movimiento Ciudadano bloque político de izquierda**

Movimiento Ciudadano podría formar un bloque de izquierda con el Partido del Trabajo y agrupaciones perredistas que no comulgan con su dirigencia estatal para contrarrestar la coalición de la derecha, dijo José Ángel Pérez García, líder estatal del PMC. Indicó que esa es la idea sobre la que están trabajando en su partido, además de recibir a militantes de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en candidaturas. Durante rueda de prensa enfatizó que el bloque de izquierda estaría conformado por su partido Movimiento Ciudadano, las dos fracciones del PRD que son Alternativa Democrática Nacional (ADN) e Izquierda Democrática Nacional (IDN) y el Partido del Trabajo. (Andrés Herrera)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-21/pol%C3%ADtica/propone-movimiento-ciudadano-bloque->

HERALDO

- **Cemex amenaza a vecinos de la Rivera Anaya**

El gobierno de Rafael Moreno Valle no sólo no ha cumplido los acuerdos con los vecinos de la unidad habitacional Manuel Rivera Anaya, pactados tras la construcción de un puente donde cruzará el metrobús a escasos centímetros de sus viviendas, sino que ahora la empresa Cemex amenaza a los vecinos de esta zona. Elizabeth Barba Rodríguez, habitante de esta unidad, comentó que han solicitado se cumplan los 15 puntos del pliego petitorio, pero las autoridades no han hecho caso, por lo que no descartan bloquear la arteria vial una vez que empiece a circular el metrobús. "En el escrito no estaba contemplado el drenaje, se movieron para hacer modificaciones y accesos y los de Cemex dijeron que nos demandarán si paramos y que el gobierno nos meterá a la cárcel", dijo. (Diego Ulloa)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-21/portada/cemex-amenaza-vecinos-de-la-rivera-anaya>

Síntesis

SINTESIS

- **Reconoce PT 80 aspirantes a presidencias municipales**

Hasta el momento, el PT cuenta con 80 aspirantes para competir por 80 presidencias municipales en las elecciones del 2013, así lo informó el integrante de la coordinadora estatal de ese instituto político, Zeferino Martínez. El también diputado local dio a conocer que en el proceso 2010 tuvieron un registro inicial de aspirantes en 40 municipios y al final cerraron en 136, por lo que espera un incremento debido a que la influencia del PT

cada día es mayor. La meta, anunció, es tener candidatos para 170 municipios, pero las cifras pueden variar dependiendo de las labores que se realicen en cada una de las demarcaciones. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Asisten 45 mil personas a Ciudad Mágica en 5 días**

En cinco días de actividades en la Ciudad Mágica registra una afluencia de más de 45 mil personas de todas las edades, informó el director del Sistema DIF Municipal, Joaquín García Vinay. En entrevista, recordó que la meta es recibir a 500 mil personas en los 21 días del evento, el cual culmina el próximo 6 de enero del 2013. Detalló que en el domo se han realizado 33 proyecciones y han ingresado un promedio de cuatro mil 739 personas; mientras que al tobogán de hielo, el cual es el atractivo de este año, lo han disfrutado alrededor de tres mil personas. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Destituye ayuntamiento a presidente de Agua Santa**

Desde el 18 de diciembre, fue destituido Raúl Guerra Ramírez del cargo de presidente de la Mesa Directiva de la Unidad Agua Santa, por usurpación de funciones y malos manejos en su gestión, informó el presidente del Consejo Ciudadano de la Unidad, Jorge Sosa Pérez. Asimismo, dijo que el ayuntamiento le entregó el oficio de la destitución del presidente de la Mesa Directiva hace tres días y sólo le faltaba un mes para que terminara su periodo de representante. El declarante mencionó que el actuar de la autoridad municipal fue tardío pero efectivo pues en meses pasados se denunció en repetidas ocasiones las irregularidades y los actos arbitrarios de Guerra Ramírez. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Atiende PC 300 fugas de gas durante 2012**

Por las malas condiciones y mal uso que le dan a los cilindros de gas, en lo que va del año, se han registrado 300 fugas en cilindros de 20 y 30 kilos, precisó Fernanda Salmorán, directora del Departamento de Prevención de Protección Civil municipal, tras informar que signaron un convenio con la empresa Garza Gas Puebla para el retiro de los tanques defectuosos. En rueda de prensa, la funcionaria explicó que por coplear los cilindros y no darles mantenimiento preventivo, la vida útil de los tanques es de 10 años, pero que con mantenimiento podría prolongarse su durabilidad hasta 15 años. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Vagón de Metrobús exclusivo para mujeres: regidora**

Debido a que 7 de cada 10 mujeres son víctimas de acoso, manoseo y agresión física en el transporte público, la regidora priista, Sandra Montalvo Domínguez, envió un exhorto al gobierno estatal para que implemente el uso exclusivo de un vagón del Metrobús para mujeres, a fin de evitar que sean maltratadas. En rueda de prensa, la regidora, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos y Equidad entre Géneros, explicó que desde que inició el proyecto de la construcción de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), enviaron esta propuesta de seguridad. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Ahorra Sedeso 40 mdp por gasto con despidos**

Al cierre de 2012, la reestructuración realizada en la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) generó un ahorro de 42 por ciento en el gasto de la dependencia, que económicamente representa 40 millones de pesos, reveló su titular, Salvador Escobedo Zoletto. Sin embargo, el funcionario se mostró hermético para informar sobre el número de personas despedidas como consecuencia del ajuste hecho en la dependencia estatal. Indicó que los

cambios en la Sedeso fueron concluidos y que no se prevén más por el momento. Además, dijo, se obtuvo la aprobación de la Secretaría de la Contraloría para que los despidos de personal de confianza fueran realizados conforme a derecho. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Demandan antorchistas inclusión de obras en PEF**

Cerca de 15 mil personas adheridas a Antorcha Campesina marcharon este jueves para exigir a los diputados federales que sean incluidas sus propuestas en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2013, pues argumentaron que de esta forma se beneficiará a varios estados del país. La marcha que se realizó en la ciudad de México fue encabezada por los diputados federales; Soraya Córdova y Lisandro Campos, quienes han pedido en repetidas ocasiones que la Comisión de Presupuesto tome en cuenta los proyectos que tienen, principalmente en materia de obra, y que sean etiquetados recursos. (Esther Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Izquierda no ha intervenido para frenar megaproyectos**

Los diputados de izquierda, José Juan Espinosa Torres, y Zeferino Martínez no han presentado algún punto de acuerdo en el Congreso Local para frenar los megaproyectos. Organizaciones y activistas de la sierra norte entregaron hace un mes una petición para que los legisladores de los partidos de izquierda del Congreso Local expresen el rechazo en contra de los denominados "megaproyectos", como la construcción de gasoductos, o la construcción de hidroléctricas o termoeléctricas que se realizan en la sierra norte del estado. La demanda de los pobladores coincide con parte de la agenda de un bloque de izquierdas que plantea el respaldo y acompañamiento de estas fuerzas políticas que se opongan a los megaproyectos y que defiendan su tierra. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104129

INTOLERANCIA

- **Con rezagos la ley orgánica del Congreso Local**

La evaluación de desempeño sobre el primer año de sesiones de la LVIII Legislatura del H. Congreso del Estado de Puebla para el año 2011 muestra lo desequilibrado del funcionamiento de la actual legislatura. El informe señala que los especialistas coincidieron en que la nueva ley orgánica del poder legislativo aprobada por el congreso apenas en el 2011 aunque moderniza algunos aspectos del derecho parlamentario necesitó fortalecer otros aspectos fundamentales de la legislación. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104128

INTOLERANCIA

- **Revisan con lupa propuestas de consejeros distritales**

El representante del Partido del Trabajo ante los órganos electorales, Alfonso Rodríguez Periañez, dijo que se revisará con lupa los documentos que presenten los aspirantes a consejeros distritales para que no haya un albaño y lleguen personas que estén vinculadas con algún partido político. Rodríguez Periañez, informó que será el próximo domingo en sesión especial del Instituto Electoral del Estado se aprobará la elección de los 26 consejeros distritales, y hasta el momento se tiene documentado el caso de una persona que trabaja en el ayuntamiento de Izúcar familiar de un aspirante del Revolucionario Institucional a presidente municipal por ese municipio. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104126

INTOLERANCIA

- **Temor a reforma educativa quienes no están seguros de su trabajo**

Aunque hasta el momento, la reforma educativa se aprobó en lo general, para el ex secretario general del

Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), Armando García Avendaño, esos procesos generan temor solamente cuando no se está seguro del trabajo educativo y se genera miedo al ejercicio docente, "avalamos que se conciben proyectos para la mejora educativa en el país y creemos que el servicio profesional docente tendrá efectos positivos". Desde la perspectiva del líder moral del SETEP, la reforma educativa está encaminada a mejorar los indicadores de calidad en el sistema escolar poblano. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104125

INTOLERANCIA

- **En Puebla al año se registran hasta 300 fugas de gas**

Hasta 300 fugas de gas se han registrado en la capital poblana producto de tanques estacionarios en malas condiciones o que no han recibido el mantenimiento adecuado por parte de las empresas que los surten. Se han detectado tanques estacionarios que tienen de 10 a 15 años de antigüedad y que por consiguiente requieren de ser reciclados para evitar desgracias en sus viviendas por una fuga o explosión. Y es que de acuerdo con Fernanda Salmerón, jefa del departamento de Prevención de Protección Civil Municipal aunque no se ha registrado en la ciudad algún caso de explosión, si han habido fugas de tanques estacionarios, ello debido a que no se les ha dado el mantenimiento correcto o porque tiene más de 10 a 15 años. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104120

INTOLERANCIA

- **Destituyen a presidente de la Mesa Directiva de Agua Santa por irregularidades**

Habitantes de la unidad habitacional Agua Santa fueron notificados de la destitución del ahora ex presidente de la Mesa Directiva, Raúl Guerra por diversas irregularidades cometidas durante su gestión. El Ayuntamiento de Puebla tomó como pruebas para la remoción de Raúl Guerra el lucro que realizó durante dos años por el cobro indebido de cuotas a comerciantes ambulantes que hay en la unidad habitacional, desvío de recursos, contubernio con delinquentes que operaban en el lugar, así como permitir la invasión de áreas comunes y verdes del lugar. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104118

INTOLERANCIA

- **33 universidades cumplieron requisitos para obtener un RVOE**

Aunque todavía no definen si entregarán todas las licencias de funcionamiento para nuevas instituciones de educación superior que fueron solicitadas en el Estado de Puebla, la subsecretaria de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), María del Carmen Salvatori Bronca, afirmó que luego del cierre del proceso de registro de solicitudes, 33 universidades cumplieron con los requisitos y ahora mismo están en el análisis de la pertinencia de cada una de ellas para entregarles el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (RVOE). (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104116

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Puebla ejercerá 61 mil mdp; 5.5 por ciento más que en 2013**

El estado de Puebla registró un incremento de 5.8 por ciento en el presupuesto federal para 2013 al aprobarse por el pleno de la LXII Legislatura de la Cámara de Diputados un monto de 61 mil millones de pesos. Entre las cifras destacadas está la asignación de 699.5 millones de pesos para obras carreteras, el fortalecimiento del ramo 23 y un incremento de 1 por ciento al presupuesto de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP). El diputado federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) José Luis Márquez Martínez citó que el gastó se reorientó para priorizar proyectos prometidos en la campaña del presidente Enrique Peña Nieto. (Guadalupe Gálvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-ejercera-61-mil-mdp-55-por-ciento-mas-que-en-2013_id_17964.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Nombran a Eukid Castañón subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil**

Eukid Castañón Herrera fue nombrado por Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado, como nuevo subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno. Hasta ahora, Castañón Herrera se desempeñaba como presidente del Instituto de Administración Pública del estado de Puebla, y es considerado como el principal operador electoral y político del mandatario poblano. Se le señaló durante el presente año de promover la afiliación masiva al Partido Acción Nacional (PAN), y también fue incluido en la lista de candidatos a diputados locales por la vía plurinominal en las elecciones de 2010. (Redacción)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/nombran-a-eukid-castanon-subsecretario-de-asuntos-politicos-y-proteccion-civil_id_17972.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **"Estacionalidad" y no crisis provocó salida de 200 eventuales en VW: Secotrade**

Un efecto de la "estacionalidad" provocó que Volkswagen de México no recontractará a 200 trabajadores eventuales, argumentó el secretario de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, al negar una crisis económica en la empresa. El funcionario estatal restó importancia a la salida de los empleados al suponer que la firma alemana, durante el año 2013, nuevamente hará contrataciones para responder a la demanda de autos. Cuando hay periodo de vacaciones, puentes o asuetos prolongados –como las fiestas decembrinas o el verano– las empresas disminuyen la producción. (Guadalupe Gálvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estacionalidad-y-no-tesis-provoco-salida-de-200-eventuales-en-vw-secotrade_id_17983.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Registra Puebla un déficit en áreas verdes; sólo hay cuatro metros cuadrados per cápita**

En la ciudad de Puebla existe un déficit de áreas verdes, pues existen menos de cuatro metros cuadrados de zonas verdes por habitante. Es decir, menos de la mitad de lo establecido por la Organización Mundial de la Salud (OMS), lamentó el director del Instituto Municipal de Planeación (Implan), Luis Olmos Pineda. El funcionario indicó que de las 864 colonias que existen en la capital, menos de 50 por ciento cuenta con áreas verdes para sus moradores, las cuales –según las normas de la OMS– deben tener 10 por ciento de las áreas construidas, lo cual garantizaría a los pobladores el derecho al esparcimiento. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/registra-puebla-un-deficit-en-areas-verdes-solo-hay-cuatro-metros-cuadrados-per-capita_id_17963.html

MILENIO

MILENIO

- **Reforma educativa no afecta a miembros del SNTE: Doger Guerrero**

La reforma educativa está muy lejos de ser una amenaza para los miembros del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE), dijo Enrique Doger Guerrero, secretario de la Comisión de Educación en la Cámara de Diputados. En entrevista telefónica, el legislador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) subrayó que el objetivo principal de esta reforma, enviada por el presidente de México, Enrique Peña Nieto, es elevar la calidad de la educación en el país, a través de la creación del Instituto Nacional de Evaluación Educativa. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/226d4c649acb22a919d3d8c53d3821cf>

MILENIO

- **Propondrá PAN Pacto de Civilidad en el Congreso Local**

Mario Riestra Piña, coordinador de la bancada del PAN en el Congreso, informó que al asumir la presidencia de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, propondrá la firma del pacto de civilidad política para evitar que los temas electorales interfirieran en los trabajos legislativos del primer y segundo periodo de sesiones. En entrevista, el panista explicó que hasta el momento los líderes de los grupos legislativos y los representantes de Movimiento Ciudadano (MC) y el Partido del Trabajo (PT), no han signado el acuerdo. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/226d4c649acb22a919d3d8c53d2be7f2>

MILENIO

- **Continúa el Encuentro Internacional de Sabiduría Ancestral "Fuego nuevo"**

En el segundo día de actividades del Encuentro Internacional de Sabiduría Universal Fuego Nuevo, se desarrollaron 9 mesas simultáneas en las que se tocaron temas relacionados con educación, arte, cultura, ciencia, sabiduría ancestral, ecología y medicina. Durante el evento, Acamapichtli García Castillo, encargado de la mesa de Cultura comentó que la toma de conciencia debe empezar por retomar los valores familiares y reconocer las raíces que dieron vida al país, ya que son parte fundamental para que las nuevas generaciones fomenten y mantengan los derechos de la tierra. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/226d4c649acb22a919d3d8c53d2deba0>

MILENIO

- **Arraiga PGJ a sujetos sospechosos de asesinato de menor en Hueytamalco**

Como una medida cautelar, la Procuraduría General de Justicia mantiene en arraigo a dos hombres, quienes podrían estar implicados en el homicidio de un pequeño de 9 años de edad, que fue asesinado, mutilado de los genitales y encostado para ser abandonado en una casa abandonada de la comunidad de Hueytamalco. El director de la Policía Ministerial Juan Luis Galán Ruiz señaló que como parte de las investigaciones realizadas por elementos policiacos y por parte del agente del Ministerio Público fue posible la detención de dos personas, quienes presuntamente podrían estar vinculadas con el crimen que mantiene indignados a los pobladores. (Violeta García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/226d4c649acb22a919d3d8c53d36d3a0>



E-CONSULTA

- **Participar en elección de candidato, pide PRD para aliarse con el PAN**

El dirigente estatal del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, indicó que, a diferencia de lo que sucedió en 2010, si se concreta la alianza electoral con el PAN para el año próximo, su partido intervendrá en la selección del candidato a la alcaldía de Puebla y no dejará la decisión sólo en manos del blanquiazul. En el 2010 Acción Nacional llevó mano en la postulación del candidato a la presidencia municipal de Puebla, a través de Eduardo Rivera Pérez, ahora edil de la capital, por lo que esta vez el Sol Azteca busca una mayor participación en la definición de 2013, agregó el diputado local. (Claudia Lemuz)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/participar-en-eleccion-de-candidato-pide-prd-para-aliarse-con-el-pan>

E-CONSULTA

- **Inician enroques en gobierno para postular precandidaturas**

La salida de Mario Alberto Rincón González de la subsecretaría de Asuntos Políticos de la Secretaría General de Gobierno, que este viernes se formalizará con el relevo de Eukid Castañón Herrera, marca el inicio de los ajustes en la administración estatal para favorecer a los funcionarios estatales que busquen cargos de elección popular en los comicios locales de 2013. Algunos de los aspirantes tienen militancia panista y han manifestado su interés de ser candidatos por la coalición que Acción Nacional intenta construir con el PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. Lo anterior, pese a que en el pasado reciente militaron en institutos como el PRI o el extinto Partido Convergencia (ahora Movimiento Ciudadano). (Claudia Lemuz)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/inician-enroques-en-gobierno-para-postular-precandidaturas>

E-CONSULTA

- **Defiende líder del SNTE los altos salarios de maestros comisionados**

Los altos salarios de los docentes comisionados a tareas sindicales dentro de la sección 23 del SNTE son producto de su trabajo y de los ascensos logrados a la largo de su carrera profesional, defendió el líder de ese gremio,

Emilio Salgado Néstor. El secretario general de la sección 23 del SNTE indicó que sólo son 100 los docentes asignados a tareas sindicales y el gremio que encabeza requiere al menos 140 elementos. Este jueves e-consulta publicó que hasta 206 mil pesos cobraron en el tercer trimestre de 2012 los maestros de Puebla que dejaron las aulas para realizar actividades dentro de la sección 23 del SNTE, según un reporte de la Secretaría de Educación Pública federal. (Gerardo Rojas)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/defiende-lider-del-snte-los-altos-salarios-de-maestros-comisionados>

E-CONSULTA

- **Llega Eukid Castañón a la SGG en sustitución de Mario Rincón**

Este jueves, Mario Rincón González presentó su renuncia como subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, cargo que desempeñó desde el inicio de la actual administración estatal. En su lugar será designado Eukid Castañón Herrera, quien fuera operador político de Rafael Moreno Valle, y cuyo nombramiento se dará a conocer por la Secretaría General de Gobierno este viernes, de acuerdo con información extraoficial del gobierno del estado. Sin embargo, Rincón González permanecerá en la administración estatal, pues será designado secretario técnico del Consejo Estatal de Seguridad Pública. (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/20llega-eukid-castanon-a-la-sgg-en-sustitucion-de-mario-rinco>

E-CONSULTA

- **Viven 350 mil personas en colonias irregulares de la capital poblana**

En el municipio de Puebla, por lo menos 350 mil personas habitan en colonias irregulares o no municipalizadas, detalló el regidor David Méndez Márquez, quien preside la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública. Son por lo menos 200 los asentamientos irregulares que se han conformado por la invasión de espacios, los cuales se ubican principalmente en la zona periférica de la capital poblana. Méndez Márquez señaló que el proyecto es que antes de que culmine la presente administración municipal, en febrero de 2014, se logre la regularización de 40 de dichas zonas habitacionales. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/viven-350-mil-personas-en-colonias-irregulares-de-la-capital-poblana>

E-CONSULTA

- **Conforman MC, PT, Morena y perredistas 'frente electoral'**

Las corrientes perredistas Alternativa Democrática Nacional (ADN) e Izquierda Democrática Nacional (IDN), así como los Partidos MC y PT, anunciaron la conformación de un "Frente de Fuerzas de Izquierdas y Organizaciones Democráticas y Progresistas". Al bloque se suma la representación del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), organización que apoya a AMLO, y que tiene como presidente nacional a Martí Batres Guadarrama. En rueda de prensa, Jorge Méndez Spínola, representante de IDN, y José Ángel Pérez, presidente estatal de Movimiento Ciudadano (MC), señalaron que la alianza se conforma debido al apoyo que 860 mil poblanos dieron durante la pasada elección federal a la alianza denominada Movimiento Progresista. (Mariana Quiroga)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/conforman-mc-pt-morena-y-corrientes-perredistas-frente-electoral>



PERIODICO DIGITAL

- **Mario Rincón renuncia a la Subsecretaría de Asuntos Políticos de la SGG**

Este jueves Mario Rincón González presentó su renuncia a la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno (SGG). Cabe destacar que Rincón González reemplazó en su momento a Víctor Manuel Barceló y a mediados de este 2012 fue nombrado también como encargado de despacho del Consejo Estatal de Seguridad Pública, tras la renuncia de Mauricio Tornero Salinas. Aunque se desconocen los motivos de la renuncia de Rincón González, en varias ocasiones ha admitido tener aspiraciones políticas para buscar la candidatura del PAN a una diputación local en 2013. Se espera que este viernes el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dé a conocer los cambios oficialmente. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **Llegada de Eukid Castañón al Gobierno toma por sorpresa a Edgar Salomón**

La salida de Mario Rincón González de la subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno y la llegada de Eukid Castañón Herrera tomó por sorpresa al todavía presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, quien afirmó que desde el Legislativo se mantendrán pendientes de su trabajo. En entrevista telefónica, el líder del Congreso dijo el nuevo funcionario estatal debe basar su trabajo en la imparcialidad y la inclusión para beneficio de Puebla y sus habitantes. Estimó que el relevo en esta dependencia no debe modificar su política y estrategia de trabajo para evitar poner en riesgo la gobernabilidad en la entidad. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **Periférico víctima del descuido: lleno de baches**

La presencia de baches en todo el periférico ha perjudicado sin duda a todos los automovilistas que circulan por ahí, siendo el periférico uno de los lugares más transitados de Puebla automovilistas afirman que es un problema grave, pues más de 10 automóviles han sufrido algún tipo de descompostura en sus autos (ponchaduras, desprendimiento de salpicaderas, etc), indican que a pesar de haberlo reportado con la autoridad pertinente, no han visto avance alguno. Exigen que la autoridad eche un vistazo al problema y lo arregle a la brevedad. (Sandra Ramírez)

<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **Riestra impulsará abrir tres áreas pendientes del Congreso**

Para el próximo año la legislatura local echará mano de una ampliación presupuestal de 9.8 millones de pesos para la puesta en marcha de las áreas que estaban pendientes tras la reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo aprobada a finales de 2011. El próximo presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Mario Riestra Piña, dijo que estos recursos serán aplicados para la creación de la Contraloría, la Dirección de Atención Ciudadana y el Centro de Estudios Legislativos. Señaló que una vez que asuma este cargo una de sus prioridades será impulsar estas nuevas áreas que por falta de recursos económicos se había aplazado su inicio de actividades. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **Gobierno de Puebla paga aguinaldos en tiempo y forma**

El Gobierno del estado cumplió en tiempo y forma con el pago de aguinaldo a los cerca de 4 mil sindicalizados, quienes de acuerdo con la Secretaría de Finanzas recibieron en promedio 10 mil pesos, por lo que el gasto erogado para esta prestación ascendió a poco más de 39 millones de pesos. No obstante, Héctor Posadas Manzano, líder del Sindicato de los tres Poderes del Estado y Organismos Descentralizados, refirió que en promedio cada trabajador recibió 27 mil pesos, es decir, lo correspondientes a mes y medio de su trabajo. Agregó que a pesar de la reestructuración en la administración estatal, la base trabajadora no se vio afectada con el pago de esta prestación. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **Huepa propone juntar recursos de 6 municipios para el Periférico**

Para el próximo año, los municipios que comparten responsabilidad sobre el Periférico Ecológico podrían conjuntar los recursos del Fondo Metropolitano para su rehabilitación, adelantó el edil de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez. Tras la serie de percances automovilísticos que se han registrado los días recientes a causa del mal estado de esta vía de comunicación y el exceso de velocidad de los usuarios, el edil reconoció que no cuentan con la capacidad financiera para intervenirlo. Refirió que tan sólo el municipio de San Andrés recibe recursos del Fondo Metropolitano por 13 millones que podrían conjuntarse con el resto de los municipios para echar andar los trabajos de reparación. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Regidora del PRI pide vagón exclusivo para mujeres en el Metrobús**

La regidora del PRI, Sandra Montalvo Domínguez solicitará de manera oficial a la Secretaría de Transporte del Gobierno del Estado que el sistema RUTA Metrobús cuente con vagones exclusivos para mujeres y que adicionalmente regrese la operación de los Taxi Pink. Y es que debido a que 7 de cada 10 mujeres han sido víctimas de acoso sexual, miradas lascivas y toqueteos en el transporte público, la integrante del cabildo poblano presentará una propuesta oficial mediante un escrito para que la Secretaría de Transportes tome en cuenta la implementación de un vagón exclusivo para el uso de las mujeres. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Por corrupto destituyen al presidente de la mesa directiva de Agua Santa**

Por diversas irregularidades, entre ellas desvío de recursos, contubernio con delincuentes que operaban en el lugar, así como permitir la invasión de áreas comunes y verdes del lugar, fue destituido el ahora ex presidente de la Mesa Directiva de Agua Santa, Raúl Guerra. De acuerdo con el representante del Consejo de Colonos de Agua Santa, Jorge Sosa Pérez, esta mañana habitantes de la Unidad Habitacional fueron notificados de la decisión que tomó el Ayuntamiento de Puebla de cesar de su cargo al presidente de la mesa directiva de Agua Santa. Ante ello, Sosa Pérez recordó que desde hace tiempo la Unidad Habitacional se ha convertido en una tierra de nadie, debido a las irregularidades cometidas por el presidente. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Nunca se acabará la corrupción en la Secretaría del Transporte: JGA**

El presidente de la Comisión del Transporte en el Congreso del estado, Jorge Alcántara, reconoció que en Puebla nunca se acabará la corrupción en lo que corresponde a la Secretaría del Transporte, ya que siempre habrá terceras personas que lograrán realizar este tipo de irregularidades en los diferentes trámites que se realizar en esta dependencia. El legislador del PAN dejó en claro que estos actos de corrupción no son responsabilidad del titular de la dependencia, sino está enfocada específicamente a los gestores que acuden a la Secretaría para realizar los trámites para todos los concesionarios del servicio del transporte público. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Rechaza Movimiento Ciudadano alianza con 'Compromiso por Puebla'**

Contrario a lo anunciado por el diputado local José Juan Espinosa Torres, Movimiento Ciudadano confirmó la intención de lograr una alianza con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), con MORENA y Partido del Trabajo (PT), por lo menos en la capital poblana para el próximo proceso electoral 2013. En conferencia de prensa, el representante de Movimiento Ciudadano, José Ángel Pérez García, dijo que la intención es evitar que se vaya en una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN), ni con Compromiso por Puebla, ni el Partido Nueva Alianza (Panal), ya que la única gran alianza es con la ciudadanía. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Aumentan las violaciones sexuales en Puebla**

Las violaciones sexuales en Puebla están por rebasar el número registrado durante el año 2011. Tan solo entre

enero y noviembre de este año, fueron denunciados 704 ataques contra mujeres y menores de edad ante la Procuraduría General de Justicia (PGJ). El promedio de violaciones sexuales en este año es de 2.1 diarios y en 2011 fue de 2 todos los días, según el último reporte del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (Sesnsp). Mientras que los abusos sexuales se encuentran con ese número, en ese periodo también se registraron mil 422 homicidios, cifra que ya rebasó el número de casos reportados anualmente entre los años 2006 y 2011. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **PT muestra sus cartas para 2013**

El PT tiene registrados hasta el momento a 80 aspirantes para competir por igual número de presidencias municipales para las elecciones de 2013, pero éste puede crecer debido a que el periodo de las administraciones será de 4 años con 8 meses. Lo anterior fue dado a conocer por el integrante de la coordinadora estatal de ese instituto político, Zeferino Martínez Rodríguez, quien explicó que en el proceso de 2010 tuvieron un registro inicial de 40 aspirantes. Al final, dijo, cerraron con 136 candidatos y para este año seguramente incrementarán los registros de los aspirantes, ya que su meta será tener candidatos para 170 municipios. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PT-muestra-sus-cartas-para-2013&id=39704>

RETO DIARIO

- **Hijo de Meza Cabrera quiere ser diputado panista**

René Meza Espejel, enlace legislativo del gobierno del estado, levantó la mano para buscar la candidatura del PAN a la diputación local por el distrito de Huauchinango y participar en el proceso de 2013, en donde los cargos tendrán una duración de 4 años con 8 meses. Meza Espejel, informó que hace seis meses se inscribió en el padrón del PAN y, aunque tiene poco tiempo militando en el albiazul, espera que lo seleccionen para ingresar a la próxima legislatura local. Destacó que pretende hacer carrera en la capital, pero, de primera mano, le gustaría competir por Huauchinango, debido a que su familia y sus amigos se encuentran en ese lugar. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hijo-de-Meza-Cabrera-quiere-ser-diputado-panista&id=39703>

RETO DIARIO

- **Islas no denunciará ningún acto anticipado de campaña**

El líder estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, convocó a todos los aspirantes a la presidencia municipal de Puebla a no caer en actos anticipados de campaña que deriven en las cancelaciones de sus posibles registros como candidatos a este cargo ante el IEE. De esta manera, el aliancista, negó que vaya a presentar alguna denuncia por actos anticipados de campaña, pues hay algunos personajes, como el titular de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, quien mantiene una fuerte campaña en estas semanas. Islas Maldonado, aseguró que en su partido están trabajando para construir una estructura rumbo a 2013. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Islas-no-denunciara-ningun-acto-anticipado-de-campana-&id=39702>

RETO DIARIO

- **PCM firma convenio con gasera para confinamiento de cilindros de gas dañados**

La Dirección de la Unidad Operativa Municipal de Protección Civil, presidida por Gustavo Ariza Salvatori, y la compañía, Garza Gas, SA de CV, firmaron un convenio de colaboración con el propósito de garantizar que todos los cilindros y tanques estacionarios de gas en mal estado tengan un lugar donde se puedan confinar. En acercamiento informativo, Oliver Torija Morales, jefe del Departamento de Auxilio, señaló que en días pasados la dependencia, encabezada por Ariza Salvatori, firmó un convenio con la empresa antes mencionada, ya que en el municipio existe un sinnúmero de cilindros y tanques estacionarios en mal estado, lo que ha generado más de 300 fugas de gas en lo que va de este año. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-firma-convenio-con-gasera-para-confinamiento-de-cilindros-de-gas-danados&id=39701>

COLUMNAS**Intolerancia****(Contracara/Enrique Núñez)****El precio de ser elbista**

A los enterados en política les queda claro que sin el apoyo de la maestra Elba Esther Gordillo en favor de Rafael Moreno Valle, durante la campaña de 2010, hubiese sido prácticamente imposible que éste fuera hoy gobernador.

En ese entonces, el ejército de operadores electorales auspiciados por el SNTE arribó a Puebla con la clara consigna de hacer ganar al ahijado de la Gordillo.

Fue así como más de 3 mil mapaches trabajaron durante los días previos a la elección para organizar un gigantesco carrusel, el cual marcó la diferencia con Javier López Zavala.

Sin duda, la poderosa lideresa magisterial fue el principal activo del morenovallismo, lo cual generó una serie de facturas que poco a poco se han ido saldando durante el presente sexenio. Para fines prácticos, la sociedad del mandatario poblano con la dueña del sindicato más grande de América Latina representa la más redituable alianza que en términos políticos pudiera haber hecho Moreno Valle.

Lamentablemente, para el proyecto político del habitante de la casona de Los Fuertes, los tiempos cambiaron. Hoy, la maestra Elba Esther es el personaje central de todos los medios nacionales, los cuales la presentan — con sobrada razón— como la viva muestra de todo aquello que el PRI se quiere despojar. En esa lógica, la cercanía con la maestra hoy se vuelve políticamente insalubre para Moreno Valle. El hedor de la Gordillo resulta insoportable para los nuevos hombres del poder en México, y nuestro gobernador está impregnado del mismo. Aunque intentara negarlo, el fantasma de Elba Esther persigue a Rafael Moreno Valle sin que pueda apartarse de él.

Irónicamente, el que fuera su principal activo político hoy es el principal lastre de su proyecto presidencial rumbo a 2016.

Por si se acaba el mundo

Si usted está leyendo esta columna es porque los presagios de los malos intérpretes de la herencia maya erraron.

Maquiavélicamente, el autor de **Contracara** ha decidido protegerse de esta hipotética catástrofe para buscar cobijo en algún lugar más seguro que esta tierra de Ángeles.

Desde este espacio les agradezco a todos los lectores de **Intolerancia Diario** su lealtad y confianza, con el compromiso de regresar en 2013 con las baterías cargadas para continuar con nuestra interminable persecución de políticos.

Un abrazo a todos y salud por el año que se va.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1880>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)**El top ten de 2012**

La segunda parte del top del año arranca con el lugar número seis de la lista, que no es otra que la senadora de la República, Blanca Alcalá Ruiz. La expresidenta municipal de Puebla se fue a los cuernos de la luna luego de obtener no sólo el primer lugar de la fórmula del PRI al Senado, sino que además se apuntó el triunfo electoral con más votos que el propio candidato a la Presidencia, Enrique Peña Nieto.

La exalcaldesa de inmediato se puso en el primer lugar de los aspirantes del PRI a la gubernatura en 2018, pero además logró que le fuera aprobada la cuenta pública de 2010 por parte del Congreso local, arma política mediante la cual era constantemente amenazada por el morenovallismo, aunque aún le restan sus últimos 45 días de administración correspondientes a 2011.

El lugar número siete es para Charbel Jorge Estefan Chidiac, el nuevo director general de Bansefi, banco que es menospreciado por muchos pero que se encargará de canalizar todos los apoyos sociales que la nueva administración federal priista liberará para combatir la pobreza. Muchos de los que hoy se burlan de la posición de Estefan estarán seguramente tocando la puerta del priista con mayor talento tanto político como administrativo, que lo llevó a colocarse en una posición envidiable.

El número ocho de este 2012 es para Luis Maldonado Venegas, el mejor funcionario de la actual administración

estatal.

El titular de la SEP es el hombre que mejores resultados le ha entregado a su jefe, el gobernador del estado, y estuvo dentro de los nombres que se llegaron a mencionar para ocupar esta cartera a nivel federal dentro del gabinete de Enrique Peña Nieto. Maldonado tiene una ventaja sobre el resto de sus compañeros de gabinete, al no ser poblano, no está envuelto en la grilla y en los sueños sucesorios, por lo que se dedica única y exclusivamente a darle resultados a su jefe.

El número nueve le corresponde a Jorge Aguilar Chedraui, el secretario de Salud, quien se consolidó como el hombre de mayor confianza del gobernador del estado, así como en un funcionario eficiente y de resultados. Políticamente, Jorge comenzó a labrar un nombre, lo cual seguramente se traducirá en nuevas posiciones para quien al interior del morenovallismo es considerado como el hijo político del gobernador y una de sus cartas más fuertes a futuro.

El número diez le corresponde al secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien todo el 2012 estuvo enfocado apagar el fuego que el gobernador enciende. Hay que reconocer que Manzanilla ha demostrado buena voluntad para tratar de resolver muchos conflictos y que se consolidó como el único puente de comunicación con el morenovallismo.

En el terreno político todo parece indicar que Manzanilla no será favorecido con la candidatura a la alcaldía de Puebla, pero nada está dicho aún, como dijera "Yogi" Berra: "esto no se acaba, hasta que se acaba".

Llega Eukid a Gobernación

Casi dos años después, pero por fin Eukid Castañón llega al lugar que debió ocupar desde el inicio de la administración: la Subsecretaría General de Gobierno, desde donde operará políticamente para el gobernador. El nombramiento del operador de lujo del gobernador desde luego que tiene varias lecturas: la primera, que ahora sí, sin ningún tapujo de por medio, Castañón tomará las riendas del barco morenovallista para llevarlo a buen puerto en 2013, es decir, directamente será el responsable de la elección del próximo 7 de julio.

La segunda, que admito tiene que ver más con la especulación, tiene que ver con el futuro del secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien se puede ir o se puede quedar, pero está cubierto por un operador nato y no por un advenedizo y siempre fracasado como Mario Rincón.

El adelanto de la llegada de Eukid Castañón a la Subsecretaría General de Gobierno lo realicé en mi cuenta de Twitter.

Deloya, al Icatep

El poblano Guillermo Deloya se convertirá en breve en el nuevo ideólogo del tricolor a nivel nacional. Memo será nombrado en los próximos días presidente nacional del Icatep, el instituto de formación política del PRI. Deloya hará carrera en México y a nadie le debe de extrañar que para 2015 pudiera aparecer en las listas del PRI para diputado federal; si no, al tiempo.

Un receso navideño.

Las serpientes y escaleras de Intolerancia Diario se toman un pequeño receso para entrar fuertes y bien preparadas para 2013. Una feliz Navidad y un mejor año para todos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1879>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Puebla capital, verdadero reto para el PRI**

***Juntas Auxiliares solo para las elecciones**

Para el Partido Revolucionario Institucional, la capital del Estado, siempre ha sido su dolor de cabeza en cuanto a elecciones.

La ciudad generalmente se viste de azul.

En respuesta, es la votación a favor de candidatos de Acción Nacional.

Más esto, no es nuevo.

Desde la primera vez que la Doña Ana Teresa Aranda Orozco, compitió para la presidencia municipal de Puebla, se notaba la fuerte presencia de panistas.

En ese entonces, llenaban calles en alguna manifestación.

Eran panistas de hueso colorado.

Daban la batalla.

Organizaban grandes mítines frente a Palacio Municipal, en la explanada del zócalo.

Se notaba la presencia de los blanquiazules.

Sin duda, una fuerza poderosa.
Los panistas se quedaron.
Ahí están grandes familias en colonias de la ciudad.
Su lugar, el jardín de El Carmen.
Pero hay panistas en diferentes sectores.
De ahí, que al Revolucionario Institucional, le ha costado mucho el voto de la ciudad.
Eso es lo que siempre le ha preocupado.
Por eso, en cada proceso electoral, ya se trate del candidato a la alcaldía o a diputados, les insiste que deben de ir casa por casa en busca de la gente.
Sin embargo, aún cuando lo hace, se encuentran con el bloque de familias panistas.
Por lo tanto, a Pablo Fernández del Campo, nuevo delegado presidente estatal de este instituto político, le queda toda la responsabilidad.
Tendrá que seleccionar a buenos candidatos.
Los que garanticen triunfos.
Tanto para la presidencia municipal de Puebla como a diputados locales.
Por doquier se quieren hacer alianzas.
No importa si es la derecha con la izquierda.
En pocas palabras, al PRI le va a costar mucho recuperar la alcaldía poblana.
Sólo con un auténtico poblano, lo podrá lograr.

EN DÓNDE ESTÁ EL VOTO

Las 17 juntas auxiliares de Puebla, generalmente es en donde los candidatos del Revolucionario Institucional encuentran el mayor número de votos.
El problema está en no ha tenido la sensibilidad de cuidar a la gente de estos pueblos subalternos.
Es una verdadera pena, que pasa una y otra administración municipal, y hay juntas auxiliares en pobreza extrema.
Pero a la hora del voto, surgen todo tipo de promesas.
Ahí es en donde esta un buen número de votos en cada elección local.
No es necesario decir que el PAN ahora que ha gobernado, ha hecho muy poco en estas comunidades.
De recuperar el PRI la Presidencia Municipal, es lo que primero que tendría que hacer.
Llevar el progreso a esos lugares.
Lo que ahora vemos, es un gobierno estatal que centra sus esfuerzos en la ciudad.
Para ello obliga al ayuntamiento panista a participar.
¿Y las juntas auxiliares?
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-21/mirador>

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Retrato de Eukid Castañón con Personaje al Lado

Desde que arrancó el gobierno de Rafael Moreno Valle el nombre de Eukid Castañón Herrera se volvió cotidiano en Casa Puebla y en Casa Aguayo.
Una y otra vez, en el mejor estilo de los "bomberazos", Eukid tomaba las crisis en sus manos, les buscaba una salida y desactivaba un posible conflicto en cosa de horas y minutos.
No era un improvisado.
En el gobierno de Melquíades Morales fue un jovencísimo operador en el DIM, de la Secretaría de Finanzas, y en la propia Secretaría de Gobernación, donde durante varios meses fue un virtual encargado de Despacho en virtud del grave estado de salud que asaltó en esa temporada a su titular: Héctor Jiménez y Meneses.
El final del sexenio fue para Eukid una especie de doctorado en Harvard.
Y es que el gobernador Morales le encargó una empresa singular por difícil: difícil por singular: el cierre financiero de todas las dependencias del gobierno.
En otras palabras: fue el que bajó las cortinas: una a una.
Eso lo hizo tan poderoso que varios secretarios de Despacho temblaban tan sólo con escuchar su nombre.
En esos días se ganó el respeto del hoy ex gobernador y de muchos otros personajes del gabinete en funciones.
No está de más decir que Eukid llegó a Finanzas por instrucciones del propio don Melquíades, quien confió en el joven prospecto por una razón sentimental: era hijo de un antiguo amigo y colaborador.

De un día para otro, nuestro personaje empató con Rafael Moreno Valle y Fernando Manzanilla.

No era para menos: hablaban el mismo lenguaje: el de la tecnocracia y el de la política.

En unos cuantos meses, faltaba más, se volvió parte del Grupo Finanzas.

Con sus amigos generó un concepto que hoy está presente en el gobierno de Moreno Valle: el de la eficacia y el pragmatismo a prueba de todo.

Su llegada a la Subsecretaría de Asuntos Políticos de la Secretaría General de Gobierno no es ninguna sorpresa, pues desde hace varias semanas ya estaba a cargo de las negociaciones y acuerdos importantes del área.

Antorcha Campesina es un ejemplo de lo que aquí se dice.

Hoy, como subsecretario, Eukid mostrará que lo suyo es la operación política, lo que incluye, pero por supuesto, temas en los que también es ducho: la operación electoral, la inteligencia política y el lobbying en su máxima expresión.

Dos cosas más:

1. Amigo personal de Rafael Moreno Valle y de Fernando Manzanilla, una mirada -un chat en BlackBerry- le basta para entender el juego y la circunstancia.

2. En mi columna de este jueves, por azares del destino, coloqué el nombre de Eukid en la lista de los secretarios de Despacho que estuvieron en la comida que Moreno Valle ofreció a sus operadores más cercanos en Casa Puebla.

Guiños son razones.

Y operan en los goznes.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4814>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Trascendidos de fin año

Que el ex diputado federal y ex dirigente estatal del PRI, Juan Manuel Vega Rayet, será un político muy influyente en Puebla, pues podría convertirse en **coordinador de los delegados de las dependencias federales**, o por lo menos en uno de los filtros del gobierno federal para palomear a los aspirantes locales a una de estas codiciadas oficinas.

Vega Rayet es uno de los operadores políticos del secretario de Gobernación federal, **Miguel Ángel Osorio Chong**, desde que éste asumió la **Secretaría de Organización del CEN del PRI** y fungió como enlace de la campaña presidencial de **Enrique Peña Nieto** con las estructuras del partido en todo el país.

La confianza de Osorio Chong en Vega Rayet es tal que durante la última etapa de la campaña presidencial **le encargó administrar y bajar los recursos enviados por el CEN del PRI a los representantes de casilla y operadores electorales** del partido en la entidad, haciendo de lado a la dirigencia estatal, encabezada entonces por **Fernando Morales Martínez**, a quien no pocos candidatos acusaron de traidor.

Que Luis Maldonado Venegas estaría por mudarse de oficina. Dejaría la que tiene en la colonia Nueva Aurora **para despachar, a partir de enero, en Casa Aguayo.**

Y no porque el despacho del titular de la SEP vaya a reubicarse en el Barrio de El Alto, sino porque **será designado titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG)**, en sustitución del cuñado del gobernador, **Fernando Manzanilla Prieto.**

En ese contexto, afirman los enterados, **debe leerse el arribo de Eukid Castañón Herrera a la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil**, en sustitución de **Mario Alberto Rincón González**, quien se mantendrá todavía una semana en la administración pública estatal como secretario ejecutivo del **Consejo Estatal de Seguridad Pública (CEES).**

Que en los dos tercios que restan a su gestión, el gobernador Rafael Moreno Valle ha decidido poner en puestos clave a sus hombres de mayor confianza, pero ya no como operadores *ex officio* sino **como titulares o responsables de las áreas que en realidad tienen encomendadas.**

Al menos eso es lo que se desprende de **la fusión de la Dirección de Comunicación Social y lo que era el Sicom**, oficinas que desde hace un par de semanas están a cargo de **Marcelo García Almaguer**, y de la designación de **Eukid Castañón como subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil**, área en la que de por sí trabajaba a la sombra el presidente del **Instituto de Administración Pública (IAP).**

Para nadie en el gobierno morenovallista era desconocido que **Marcelo Almaguer era algo más que un asesor en materia de comunicación social**, y que **Eukid Castañón operaba, desde su despacho de la colonia La Paz**, cuestiones que iban mucho allá de los cursos del IAP.

En esa línea de acción, **lo más probable es que José Cabalán Macari Álvaro asuma la Secretaría de Infraestructura del estado**, ahora que **José Antonio Gali Fayad vaya como candidato a la presidencia municipal de Puebla**, pues de por sí era él quien decidía los principales contratos de obra y prestación de servicios cuando estos rebasaban el millón y medio de pesos.

Que **esta será la última columna del año de este reportero**, quien inmerecidamente se tomará **una semana de vacaciones a partir de este domingo**.

Feliz Navidad y un próspero año nuevo, lleno de bendiciones y salud para todos.

Simón dice:

"La Navidad agita una varita mágica sobre el mundo, y por eso, todo es más suave y más hermoso."

Norman Vincent Peale (1898-1993) Predicador cristiano y escritor.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Raymundo García García)

Se afianza la mega-coalición anti PRI para el 2013

El domingo 16 de diciembre de 2012, pasará a la historia política de Puebla por dos razones: a) una, la formalización del ingreso de neo panistas en el CDE, encabezados por la presidenta estatal del SEDIF Martha Erika de Moreno Valle, seguida del diputado federal por el XII distrito Néstor Gordillo; y b) la decisión del Consejo estatal panista de aprobar el camino para la formalización de otra mega coalición opositora al PRI para el proceso electoral intermedio, cuyos ayuntamientos y legislatura tendrá una duración cercana a los cinco años. Junto al conocimiento de una poda sujeta en la libertad ciudadana de actualización del padrón de miembros del partido Acción Nacional.,

La decisión de institucionalizar una coalición, favorece no solo al PAN, sino a los partidos políticos con los cuales de negocie el respectivo convenio; así, cada instituto político tendrá la certeza de saber el tamaño del poder por el cual luchará y defenderá electoralmente, por supuesto que el convenio se facilita en atención a que la elección es para autoridades colegiadas como el Congreso del estado y los diferentes Ayuntamientos. La institucionalización cierra el paso a una utilización ad hoc de la figura de la candidatura común, que ha sido reivindicada en la última ante penúltima reforma electoral poblana, sin embargo dicha figura está latente para casos particulares.

Por supuesto que el poder a disputar no es otro que el poder político por antonomasia representado en el Poder Legislativo. Poder político que dentro de un régimen democrático de nuevo cuño, es vital para el trabajo del poder ejecutivo. Su oposición, división lleva a la parálisis, muy cerca está el ejemplo de la administración de Marco Antonio Adame en el Estado de Morelos, o una caso más cercana a los poblanos, fue la elección intermedia en tiempos del marinismo, que los priístas echaron todo el poder para no perder la mayoría del Congreso del Estado, y por ende el triunfo de la ciudad de Puebla era asunto de vida o muerte, para que el marinismo terminara el sexenio. Así, se ha convertido la exigencia de la gobernabilidad para las elecciones del año 2103. La tranquilidad del titular del Poder Ejecutivo dependerá de alcanzar la mayoría de los 41 diputados locales y sería mucho mejor si se alcanzara una mayoría calificada: este es el reto de la mega-coalición anti PRI.

Por cierto, a la fecha todo indica que están de acuerdo en principio la participación de los partidos que cogobiernan en el poder ejecutivo: PRD y PANAL; curiosamente el anterior partido Convergencia al principio del sexenio alcanzó importantes posiciones con la titularidad de la secretaria general de gobierno y la secretaria de educación pública; Fernando Manzanilla titular de la primera secretaria optó por afiliarse al PAN, pero Luis Maldonado, seguramente sigue unido a Movimiento Ciudadano, nuevo nombre de Convergencia; por ello, aunque el diputado José Juan Espinosa no se cansa de declarar que no se coaligará en la mega-coalición, existen actores políticos superiores a él que pudieran manifestar lo contrario, tal vez el único que se opondría sería el diputado federal Monreal, no así, su dirigente nato Dante Delgado. Por lo que hace al partido estatal Compromiso por Puebla, no le impide la ley coaligarse y seguramente está en espera de ver que candidaturas le asignan.

La novedad y nota la ha dado el PVEM, que para el caso del Estado de Puebla ha anunciado algo sorprendente ique no se coaligará con el PRI!, iguau y re te que guau!, se anuncia la posibilidad de participar solo claro llevando como candidato a la presidencia municipal de Puebla a Antonio Galy, para este fenómeno político, se

reivindicó la candidatura común, esto es, el PVEM participando sin coaligarse, pero enarbolando candidaturas comunes, que no serían otras que las de la mega-coalición anti PRI. Por lo pronto, las noticias políticas recientes a muchos políticos tricolores seguramente les ha provocado una anticipada mala noche "Buena", malos año nuevo y día de reyes, por el afianzamiento de la mega-coalición opositora.

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistax/item/se-afianza-la-mega-coalicion-anti-pri-para-el-2013?category_id=63



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

2013: Los Pinos vs Casa Puebla

Una muestra de que la **guerra electoral en 2013** será de **a de veras**, y que el anunciado **choque de trenes entre Los Pinos y Casa Puebla** va a sacar chispas, son las **señales** que ya se empiezan a enviar desde **Bucareli** para **dinamitar** cualquier posibilidad de una **alianza entre el PAN y el PRD en el estado**.

Hasta hoy, el presidente **Enrique Peña Nieto** ha logrado controlar a la corriente dominante en el sol azteca – **Nueva Izquierda**– y a sus gobernadores.

La firma del **Pacto por México** por parte del dirigente perredista **Jesús Zambrano** fue elocuente. El Ejecutivo federal recibió un cheque en blanco y casi a cambio de nada.

Buena parte del **resultado** que el PRI obtenga en los **14 estados** donde habrá elecciones depende de mantener bajo el radar a esa **izquierda sistémica**. Impedir que se salga del **redil** es parte del juego.

En contraste, de la alianza con el PRD depende que **Moreno Valle** pueda imponer a sus candidatos, sobre todo aquellos que como **Tony Gali Fayad** tienen el veto de los **duros del blanquiazul**. Sólo así podrá romper esos **candados**.

Desde la pasada semana, **líderes del PRD en Puebla** empezaron a ser **llamados a cuentas** por sus tratos en lo oscurito con el gobernador **Moreno Valle**.

La **línea** de Los Pinos empezó a sentirse **con toda su fuerza**.

Incluso, de repente, el dueño de la franquicia en la entidad, el senador **Luis Miguel Barbosa**, ya no está **tan seguro** de llegar hasta el final en su acuerdo (ni tan **secreto** con el huésped de Casa Puebla).

Porque resulta que, como es natural, el **interés** de Los Pinos empieza a estar **por encima** de los intereses y arreglos de Nueva Izquierda con los gobernadores.

En su tiempo, **Peña Nieto** impidió las alianzas entre el PRD y el PAN en el **Estado de México**.

Y es que está probado que ese **matrimonio por conveniencia** es la única posibilidad real de derrotar al PRI.

De ahí que dirigentes como **Eric Cotoñero**, empleado de **Barbosa**, ya empezaron a cambiar el discurso: del **"sí"** absoluto a un **"tal vez"** indirecto.

Según el autonombado líder del sol azteca, el PRD sí quiere todavía alianza con el PAN pero **siempre y cuando lo dejen participar en la elección de los candidatos**, especialmente en **Puebla capital**.

Una **condicionante** que hasta hace unos días **no existía**.

La verdad es que **Peña Nieto** tiene comprometidos a los caciques perredistas con toda clase de **canonjías y prebendas**.

Y ya se está operando para **romper los acuerdos** que había con **Moreno Valle**, quien seguramente logrará conformar una coalición, pero **ya sin el PRD**, que caminará solo, con candidatos propios, como contrapeso de la otra "izquierda", la encabezada por **Morena** y **Andrés Manuel López Obrador**.

Pronto se verá que el CEN perredista o el Consejo Nacional **romperá** las coaliciones con el PAN.

La **contienda 2013** ya empezó y la guerra entre **Los Pinos** y **Casa Puebla** va a ser todo menos una **simulación**.

¿Alguna duda?

Esta **columna** volverá a publicarse en los primeros días de **enero**.

Feliz 2013.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

A 40 años del asesinato de Enrique Cabrera

Familiares y simpatizantes del líder estudiantil de la BUAP, Enrique Cabrera Barroso, recordaron los cuarenta

años del asesinato del universitario con la exigencia de que se haga justicia debido a que su homicidio sigue impune.

A través de un extenso recuento de su vida personal y como líder estudiantil los familiares de Enrique Cabrera insisten en que las autoridades estatales de esa época no hicieron nada por esclarecer el asesinato y piden a las actuales retomar el caso.

Aquí parte del reclamo de justicia:

Enrique Cabrera Barroso nació en Puebla el 8 de febrero de 1938. Primero estudió en el jesuita Colegio Oriente. En 1957 ingresó a la escuela de Ingeniería de la UAP, donde comenzó a participar en los movimientos políticos de la época.

En su juventud ingresó al PRI partido en el que, junto con Zito Vera Márquez, Antonio Pérez y Pérez y Benjamín García Corona publicó el periódico Juventud Revolucionaria. Esto no fue del agrado del dirigente estatal, el senador Donato Bravo Izquierdo, que los expulsó en 1958.

Ese año formó parte del Frente Universitario Nacionalista, después Bloque Liberal Universitario, opuesto al Frente Universitario Anticomunista (FUA) y al medieval estado de cosas prevaleciente en la Universidad. Junto con otros universitarios, publicó en 1959 un apoyo al movimiento ferrocarrilero. Fueron apresados y llevados al campo militar para ser amonestados.

En 1960 contactó con el Partido Comunista Mexicano (PCM) y, junto con Luis Rivera Terrazas, fundaron el círculo de estudios marxistas José María Morelos y Pavón.

El mismo año fundó el Comité Cívico de Acción Social para oponerse a las alzas en el teléfono y el pan, organizando diversos actos de protesta popular. Ese mismo año ingreso a la masónica Asociación de Jóvenes Esperanza de la Fraternidad (AJEP).

En 1960 contactó con el Partido Comunista Mexicano (PCM) y, junto con Luis Rivera Terrazas, fundaron el círculo de estudios marxistas José María Morelos y Pavón. El mismo año fundó el Comité Cívico de Acción Social para oponerse a las alzas en el teléfono y el pan, organizando diversos actos de protesta popular. Ese mismo año ingreso a la masónica Asociación de Jóvenes Esperanza de la Fraternidad (AJEP).

En abril de 1961, a raíz del frustrado intento yanqui de invadir Cuba, organizó una manifestación de apoyo a la isla. A partir de eso, hubo pleitos callejeros diarios entre progresistas y el FUA. El rector, Armando Guerra, del FUA, cerró el Carolino y suspendió actividades. El 1º de mayo, estudiantes progresistas, encabezados por Cabrera, se apoderaron del edificio. El Consejo Universitario se desintegró porque la mayoría se rebeló contra rectoría. Comenzó así el Movimiento de Reforma Universitaria exigiendo la desaparición del Consejo de Honor, expulsión de profesores y estudiantes reaccionarios, cambio de rector y una nueva ley orgánica.

Cabrera ingresó a la prisión de San Juan de Dios el 14 de junio de 1961. Los universitarios exigieron su libertad. Fue liberado hasta el 22 de agosto de 1962.

Abandonó la lucha estudiantil en 1964 pero fue candidato a diputado local por el no legalmente reconocido Frente Electoral de Pueblo. Un año después, fundó el periódico quincenal Pensamiento Democrático, de corte progresista.

En 1966, ya miembro del PCM, se vinculó con los vendedores ambulantes y se reincorporó al movimiento estudiantil que combatía al rector José Garibay.

Nuevamente fue aprehendido el 15 de julio de ese año bajo múltiples acusaciones. A fines de 1967, fue liberado y desterrado del estado, radicándose en la ciudad de México. El 2 de octubre de 1968 fue apresado y llevado al Campo Militar N° 1, junto con otros líderes estudiantiles, siendo liberado pocos días después.

Nombrado primer secretario del PCM en Puebla, en 1969 participó en movimientos para consolidar la reforma universitaria y erradicar al FUA. En 1970 participó en la creación de la preparatoria popular de la que el consejero académico Luis Ortega Morales pretendió expulsarlo.

El 21 de noviembre de 1971 fue nombrado jefe del Departamento de Extensión Universitaria donde promovió que los pasantes realizasen un verdadero servicio al pueblo en todo el estado.

La noche del 20 de diciembre de 1972, al llegar a su casa, unos matones lo acribillaron a balazos. Meses atrás, el 18 de octubre, el gobernador Gonzalo Bautista había amenazado públicamente a los líderes del movimiento reformista universitario y el 20 de julio había sido asesinado el arquitecto Joel Arriaga Navarro. Hoy, los universitarios mantenemos la exigencia del esclarecimiento de esos crímenes”.

La exigencia no sólo es válida porque el crimen sigue cobijado por la impunidad.

** ** *

Este reportero tomará unos días de vacaciones para regresar a escribir a partir del 2 de enero de 2013.

Felices fiestas.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34465:a-40-a%C3%B1os-del-asesinato-de-enrique-cabrera&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que los tambores de guerra suenan en las oficinas de las dirigencias seccionales del SNTE en los estados del país contra la reforma educativa aprobada por la Cámara de Diputados, mismas que causó el enojo de la presidenta nacional Elba Esther Gordillo.

Como la anunció la dirigencia nacional, habrá una movilización nacional –como se lo habíamos adelantado- y estará acompañada de acciones jurídicas con la promoción de amparos individuales, que se traducirán en un millón 700 mil juicios ante el Poder Judicial federal contra la Ley Peña Nieto.

:Que el gobernador, Rafael Moreno Valle, sabe de la relevancia del 2013 como año político y le apostó por un operador nato de todas sus confianzas con la designación de Eukid Castañón Herrera como nuevo subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno.

Castañón se ubica en una de las posiciones en el gabinete estatal donde todo puede ocurrir y de alinearse a su favor podría escalar a la cúspide de la secretaría de los asuntos internos del estado.

:Que la senadora por Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, propone una iniciativa que plantea un marco curricular común para lograr un perfil del egresado de educación media superior y la integración de los subsistemas educativos del país.

Para lograr que el 100 por ciento de jóvenes concluyan la educación media superior, es necesario impulsar reformas que garanticen el acceso a este nivel educativo, independientemente de los motivos que los obligan a abandonar las aulas.

:Que la expresidenta municipal de Puebla integrará la Comisión Permanente de la LXII Legislatura del Congreso de la Unión por el Partido Revolucionario Institucional.

:Que la recién designada dirigente estatal de la Confederación Nacional Campesina, Maritza Marín Marcelo, se aplica a fondo en la “operación cicatriz” para establecer acuerdos con el resto de las expresiones políticas para integrar un equipo de trabajo unitario, invadidos por el espíritu navideño.

:Que a cuenta gotas los responsables de operar el sistema de transporte articulado que dependen de Bernardo Huerta han optado por el silencio y dejar correr los tiempos y la inquietud de usuarios y automovilistas en torno al funcionamiento del novedoso servicio de transporte de pasajeros.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167770>

(Nada Personal /Pablo Ruiz Meza)

El escenario del PRI en la ciudad capital

Recuperar la ciudad capital es una empresa que se antoja difícil para el PRI, pero de entrada se trata de un escenario muy complejo, y ello lo hace más interesante.

Para empezar está plenamente demostrado que el presidente Enrique Peña Nieto es un hombre pragmático en sus decisiones políticas, como ocurrió en el Estado de México.

El entonces gobernador mexiquense decidió sacrificar a su “delfín” en la sucesión gubernamental para apostarle por un candidato ganador que llevaba la delantera en las encuestas de medición.

Entre sus afectos personales y compromisos con el Grupo Atlácomulco, Peña Nieto se la jugó por quien le garantizaba el triunfo electoral, y éste fue contundente con Eruviel Ávila.

Refrendó esa práctica política como Presidente de la República al optar por una reforma educativa que mantuviera a raya a Elba Esther Gordillo, a cambio de consolidar su imagen y popularidad con la sociedad mexicana.

Estos hechos y eventos relevantes deberían de tomarlo en consideración los aspirantes priistas a la presidencia municipal de la ciudad de Puebla, principalmente aquellos a quienes le apuestan a su relación personal con el presidente de México.

En este contexto la decisión del PRI y la opinión del Peña Nieto respecto a quién deberá ser el abanderado a la Presidencia Municipal de la ciudad de Puebla, corresponderá a ese pragmatismo político y le apostará al priista mejor posicionado en las encuestas.

En este escenario se movería la decisión presidencial, donde figuran con mayores posibilidades los nombres de Enrique Agüera Ibáñez, Enrique Doger Guerrero y José Chedraui Budib.

Aunque se ha especulado en torno a una negociación donde el gobierno estatal accedería a sacrificar la ciudad capital a cambio de la mayoría en el Congreso del Estado, las circunstancias políticas actuales no favorecen un

escenario de este tipo y no debería descartarse un mano a mano entre el PRI y los partidos coaligados con el PAN.

Como difícilmente se cumpliría la profecía maya del "fin del mundo" este 21 de diciembre, este reportero se toma unos días de descanso.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167769>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Nuevas incongruencias perredistas

"¡Pero qué asquerosidad es esto, eh!" Así lo espetó el llamado "rey de la mezclilla", el empresario libanés, **Kamel Nacif Borge**, durante la escandalosa conversación grabada, y hecha pública, con el ex gobernador poblano, **Mario Marín Torres**, al referirse al trabajo periodístico de **Lydia Cacho Ribeiro**.

Aquella expresión fue acuñada y le dio vuelta al mundo entero.

Ambos personajes hablaron -vía telefónica- pestes de los periodistas, a quienes les enseñaron, según, a respetar la ley en Puebla a bola de coscorrónes.

Sin embargo, hoy, esa misma manifestación bien aplica para calificar las acciones y decisiones de aquellos políticos que presumen ser los redentores de la democracia, los salvadores del pueblo, los defensores de la justicia y las causas nobles.

Quienes a pesar de su negro pasado y su larga cola pretenden espantar con el petate del muerto.

No sé si reír, llorar, sorprenderme o vomitarme por el ridículo en que incurren aquellos, quienes dicen ser de izquierda, los más demócratas del estado.

Jorge Méndez Spínola, líder de la corriente Izquierda Democrática Nacional (IDN), cree que los poblanos somos unos dementes. Que el grueso de la ciudadanía es idiota, burra y olvidó que él fue uno de los promotores del actual gobierno.

Qué tristeza da ver a personajes de su estirpe, quienes luego de saciar su instinto mercenario en la política desconocen la mano que un día les dio de comer.

Y es que el líder de la IDN apoyó la coalición Compromiso por Puebla, misma que impulsó a su candidato al gobierno, hoy actual mandatario, **Rafael Moreno Valle Rosas**.

Es una reverenda desfachatez que hoy, Jorge Méndez, salga a decir que no apoyará la coalición que tanto cacareó años atrás sólo porque nadie le hace caso. Esa misma que convirtió a su hijo en regidor perredista del ayuntamiento de Puebla.

Qué pronto olvidó aquellos momentos cuando le levantó la mano a quien hoy tanto critica.

Y bien dicen, "hijo de tigre, pintito", toda vez que **David Méndez**, hijo de Jorge Méndez, sigue el ejemplo de su señor padre.

El cabildante presume ser uno de los defensores más recalcitrantes de **Andrés Manuel López Obrador**, el mentado Peje, cuando, insisto, olvida que su posición fue parte de las negociaciones pactadas para hacer realidad la alianza Compromiso por Puebla.

¿Qué calidad moral podría tener hoy, Jorge Méndez, para aborrecer la resurrección de la mentada coalición?

Los Méndez quieren morder la mano que ya les dio de comer.

A eso, ¿cómo se le llama?

La incongruencia que asumen estos personajes sólo demerita la imagen de los políticos poblanos que de verdad trabajan. Los izquierdistas que se mantienen en pie de guerra haciendo gestiones reales para los que menos tienen.

¿Quién le cree a Jorge y a David Méndez?

¿Quién comulga con su política mercenaria?

Los equilibrios políticos en Puebla son necesarios, urgentes, siempre y cuando, sean contrapesos reales, no de engaño.

* Posdatas

Año nuevo, dirigencia nueva...

Me cuentan que ya sólo es cosa de horas, minutos e instantes para que la dirigencia nacional del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) anuncie la llegada de su actual diputado local, **Elías Abaid Kuri**, como nuevo secretario del Verde en Puebla.

El legislador, va a sustituir en el cargo a **Juan Carlos Natale**, quien hizo todo lo posible por saquear y porque

su partido no creciera en el estado.

Bien harían los políticos ecologistas mandando a la banca y al olvido a Natale, quien hoy va a sufrir en carne propia el desempleo y la necesidad de tener que trabajar, de verdad, para subsistir.

Feliz Navidad y feliz año.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Ncyu%20s-iiooiuucyioi%20s-pyuueisE%20s&id=2298>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Se endurece el gobierno de RMV con la llegada de Castañón a la SGG

El arribo de Eukid Castañón Herrera a la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil significa dos cosas: por un lado un endurecimiento del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas contra sus opositores y críticos, y por otro, es un movimiento tendiente a desplazar a Fernando Manzanilla Prieto del control político de la Secretaría General de Gobierno (SGG) y el manejo del proceso electoral.

La designación de Castañón es un retroceso en la administración de Moreno Valle en materia de tolerancia, ya que este personaje se caracteriza por ser de "mano dura", nada afecto al diálogo y siempre ha manejado una estructura alterna al gobierno para cuestiones electorales o atender conflictos. Por eso se le llamaba el "secretario sin cartera".

Lo que más llama la atención es que Castañón ha sido nombrado en un momento en que está de vacaciones Fernando Manzanilla, quien se supone será su superior inmediato. La designación se podía haber realizado en enero, pues no se percibe una situación urgente para que se haya efectuado este jueves, en pleno periodo de asueto.

Un segundo aspecto que ha inquietado a varios políticos es que el martes pasado, en el anexo de Casa Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se reunió con funcionarios y, en general, con operadores políticos del Poder Ejecutivo. El gran ausente del encuentro fue Fernando Manzanilla, quien se supone encabeza a todo el aparato oficial y es quien lo controla.

Pareciera que ambos aspectos tienen la firme intención del gobernador de mandar el mensaje de que Manzanilla, en algunas funciones como la electoral y el manejo de conflictos políticos, sería desplazado por Eukid. Ya sea que se quede o se vaya Fernando Manzanilla de la SGG.

De hecho, desde hace algunas semanas Eukid Castañón ha estado haciendo la labor de reunirse con aspirantes a cargos de elección popular que tienen posibilidades de ser postulados por el PAN o Compromiso por Puebla, el partido morenovallista. Esos encuentros han sido para marcarles la pauta de que si los suspirantes tienen posibilidades de ser nominados y si cuentan con el agrado del gobernador.

Si es real el desplazamiento de Manzanilla por Eukid, el gobierno de Moreno Valle estará cometiendo un yerro mayor, ya que si algo ha caracterizado al primero de estos personajes es que ha sido el funcionario más tolerante en la administración morenovallista.

Y además, el gobierno del estado en estos dos primeros años no ha tenido la capacidad de ser conciliador, dialogante y negociante con grupos sociales y políticos. Muchos de los conflictos los ha buscado solucionar por la vía represiva. Ahora, con la llegada de Castañón a la SGG, se corre el riesgo de que se intensifique ese comportamiento autoritario.

En el Poder Ejecutivo no existe la intención de remediar los errores que han contribuido a crear una imagen negativa de Rafael Moreno Valle. Al contrario, se sigue por el camino errado, pues el nombramiento de Mario Rincón –quien era subsecretario de Asuntos Políticos– como encargado del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública es una decisión inentendible, ya que es un político ajeno a ese tema.

Como subsecretario Rincón fue un funcionario mediocre y siempre estuvo acotado. ¿Qué les hace suponer que ahora sí va a funcionar en esta nueva responsabilidad?

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-endurece-el-gobierno-de-rmv-con-la-llegada-de-castanon-a-la-sgg-_id_17967.html

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

* Empiezan los ajustes rumbo al 2013

*** El desliz corregido en segundos**

*** Felices fiestas**

Este día se dará a conocer de manera formal la llegada de Eukid Castañón Herrera como subsecretario de asuntos políticos y protección civil, en sustitución de Mario Rincón Gallardo que hasta ayer se desempeñaba también como encargado de despacho del Consejo Estatal de Seguridad Pública, luego del escándalo de Mauricio Tornero por el robo en el que se vio involucrado su particular.

Este ajuste resulta de suma relevancia pues para nadie es un secreto la confianza y la efectividad que Castañón ha tenido en asuntos políticos precisamente, encargados por el gobernador Rafael Moreno Valle.

Más allá de la aspiración de Mario Rincón para una diputación por el Partido Acción Nacional para el próximo año, el trabajo de Eukid será fundamental primero para lograr la alianza con el PRD, Nueva Alianza y el recién creado Compromiso por Puebla y luego, para manejar con éxito las relaciones con el PAN, el PRI y las fracciones del PRD que ayer anunciaron una alianza de izquierdas.

Eukid Castañón era director general del Instituto de Administración Pública, desde donde se le atribuyó la intencionalidad de crear registros apócrifos al Partido Acción Nacional, sí que ello tuviera mayores consecuencias.

No la tendrá fácil, sobre todo por el anuncio ayer de Movimiento Ciudadano, de los representantes de MORENA y de las dos fracciones del PRD más fuertes en el país, que no están dispuestos a repetir la alianza de Compromiso por Puebla, pues no han quedado satisfechos con el Partido Acción Nacional.

La Navidad será sin duda muy calentita con el ambiente que han empezado a preparar los partidos políticos con rumbo a la elección más disputada en la historia reciente por el tiempo de duración de los alcaldes y los diputados.

CONFETI...en su cuenta de twitter, Angélica Rivera cometió un error ortográfico al desear feliz Navidad a los mexicanos, mismo que fue corregido casi al instante...hablando de redes sociales, Emilio Chuayffet se estrenó ayer con su cuenta @EChuayffet...seguro recibirá miles de twits...muchas felicidades a todos nuestros lectores por un año más de su preferencia...que Dios Nuestro Señor llene sus hogares de salud, armonía y prosperidad...nos volvemos a leer el próximo 3 de Enero...Gracias.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5135

(Juicio/Mauro González Rivera)

DIFÍCIL QUE ALIADOS Y EL PAN ARRASEN CON EL PRI

No hay acción política en Puebla que no gire en torno al proceso electoral 2013, donde el PAN y sus aliados pretenden arrasar con su eterno rival, el PRI, que por lo pronto proseguirá haciendo mancuerna con el Verde Ecologista y anuncia que pronto dará una sorpresa mayúscula a los ojos de todos los poblanos.

Por comentarios que se hacen en Puebla por parte de analistas, políticos y críticos de café, se ve difícil que el Partido Acción Nacional y sus aliados arrasen al Partido Revolucionario Institucional, pues esta fresco y, así seguirá el terreno, hasta la llegada de las 14 elecciones que se darán en el país el año entrante, el recuerdo nada grato del estilo de gobernar del ex presidente FELIPE DE JESUS CALDERÓN HINOJOSA, quien dejó al país en medio de una grave crisis de gobernabilidad.

Por esto, nada fuera de tono el pronóstico del presidente del CEN del PRI, CÉSAR CAMACHO QUIRÓS, en el sentido de que en los 14 procesos del año que viene su instituto político podría llevarse el carro completo. Textualmente dijo a los periodistas el pasado miércoles 19: "no nos avergonzaría ganar la mayoría de estas elecciones, o incluso, obtener el carro completo, incluida la gubernatura de Baja California, la primera que el tricolor perdió hace 23 años".

Efectivamente, ERNESTO RUFFO APPEL, abanderado del blanquiazul arrasó en el proceso de 1989, dejando tirado en el camino al otrora orgulloso tricolor.

ANGEL HELADIO,

AVALADO POR SU AMIGO PEÑA NIETO

Pensando mal con la intención de atinarle, no fue fortuito que el presidente ENRIQUE PEÑA NIETO, dijera en su más reciente gira por el estado que gobierna ANGEL HELADIO AGUIRRE RIVERO, que es su amigo, sin importar que como gobernador no lo haya sido por el PRI; que irá con todo para rescatar a Acapulco del crimen organizado y que para el 2015, nuevamente será la sede del tianguis turístico, entre otras tantas cosas de la mayor importancia que prometió para el estado de Guerrero.

La historia nos hace memoria que haberse desligado del partido en el que militó por más de un cuarto de siglo, no fue por causa de una decisión mal tomada de parte de AGUIRRE RIVERO, sino por el juego sucio que se propició en su contra en los tiempos en que la ex gobernadora tlaxcalteca BEATRIZ PAREDES RANGEL, fungía como la presidenta nacional del tricolor. Esta equivocación costó una derrota más en el haber histórico del otrora invencible partido de la Revolución Mexicana.

COMITÉS REGIONALES Y EX DIRIGENTES DE LA CNC AVALAN HECHOS

Melitón Morales Sánchez, Wenceslao Herrera Coyac, Marina Blanco Casco, Cecilia Hernández Ríos, José Octavio Ferrer Guzmán y Alberto Jiménez Merino, firmaron acuerdo para avalar ante el delegado general REGINALDO RIVERA DE LA TORRE, el hecho de que haya sido el Senador de la República, GERARDO SÁNCHEZ GARCÍA, presidente del CEN de la CNC, el que decidiera darle el nombramiento de delegada presidenta en el estado de Puebla a la lideresa campesina MARITZA MARÍN MARCELO, ex secretaria general de la organización.

A esta acción se sumaron también la totalidad de los Comités Regionales Campesinos, por lo que la fiesta de sucesión el pasado fin de semana de JUAN MAURO BALDERAS MUÑOZ, se llevó a cabo en "santa paz", sin que asomara la rebeldía largamente anunciada por parte de los que no marcharon de acuerdo con este acto de imposición, encabezados por el secretario de organización de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del Estado, DOMINGO JUÁREZ PEDRAZA.

DIVISIONES PREVIAS EN PARTIDOS ANTES DE INICIAR PROCESO

Normal se considera que afloran divisiones en los partidos políticos, antes de iniciar el proceso formal que lleve a los dirigentes o a las cúpulas en el poder a seleccionar a sus candidatos a diputados y presidente municipales, porque los intereses como siempre son encontrados y todos quieren llevar el agua a su molino.

El PAN, por ejemplo, si quiere llegar a puerto seguro en el 2013, tendrá que garantizar a sus aliados posiciones que les permitan figurar, ya que por el momento los únicos partidos que le garantizan estar a su lado son Nueva Alianza y Compromiso por Puebla que tiene carácter de local, pues nada claro se ve todavía en cuanto a la decisión final que tomen Movimiento Ciudadano y el partido del sol azteca en poder de "los Chuchos". En este último se vislumbra una alianza con el PRI en Baja California, siempre y cuando se postule como candidato al diputado federal del tricolor, FERNANDO CASTRO TRENTI.

Nada extraño que en el proceso poblano del año entrante se den novedosas acciones de alianzas que permitan ver a un PRD aliado con su primo hermano el PRI y que estos institutos fueran factor de triunfo. En estos momentos se dan ya las primeras negociaciones para sumar al partido del sol azteca a sus presuntos odiados adversarios del PAN, que son agua y aceite.

A CUENTA GOTAS

RAFAEL MORENO VALLE SÁNCHEZ, presidente de la directiva del Pericos de Puebla, que finalmente no se vendió cuando ya tenía tres ofertas en puerta, sostuvo una reunión con los comunicadores deportivos y les hizo saber de los preparativos que se hacen para iniciar el calendario de juegos correspondiente a la temporada del próximo año de la Liga Mexicana, donde habrá de contar con un nuevo manager, peloteros extranjeros y mexicanos de gran calidad y los deseos de que el equipo de béisbol que es tradición en Puebla vaya en pos del gallardete. Su anhelo es lograr la llegar a los 6 mil socios nuevos que darían reciedumbre y certidumbre a la organización para evitaría sobresaltos y especulaciones.... Aunque las relaciones han mejorado notablemente entre unos y otros panistas, no deja de ser notorio que los tradicionales del albiazul, en su mayoría comandados por El Yunque, no dejan de pensar en que FRANCISCO RODRIGUEZ ÁLVAREZ, es el mejor elemento a representar al PAN en las elecciones de julio del 2013, aunque tengan que reconocer que TONY GALI FAYAD, es el hombre carismático que bien puede abanderar los anhelos de triunfo del PAN, porque resulta como producto superior a JORGE AGUILAR CHEDRAUI y FERNANDO MANZANILLA PRIETO.....

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5134



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Llega Eukid a Gobernación

La llegada de Eukid Castañón a la Subsecretaría de Gobernación tiene únicamente dos lecturas:

La primera es su inminente arribo a la dependencia que encabeza Fernando Manzanilla Prieto, quien a inicios del próximo año dejará el cargo para buscar la alcaldía de Puebla por la Coalición que encabece el PAN.

Ese será el momento para que Eukid llegue como titular de la dependencia.

¿Por qué Eukid llega a Gobernación el último día que dejan de trabajar varios medio de comunicación?.

En los últimos años Eukid se ha convertido en el poder tras el trono, pues no hay problema que el gobernador Rafael Moreno Valle le encargue resolver.

Es el verdadero filtro para lograr alguna posición en el gobierno.

También lo es para fustigar a los enemigos del morenovallismo.

Es el operador idóneo del morenovallismo en lo político, financiero y gubernamental.

La segunda lectura por la llegada de Eukid a Gobernación, es que el mandatario estatal quiere meter mano dura en varias áreas.

La mano dura que le suele caracterizar a Eukid le servirá al gobernador poblano, a quien le falta un colaborador como Eukid.

No hay punto de comparación entre el inútil Mario Rincón González y Eukid.

Uno tiene cerebro, huesos y confianza.

El otro es un simple empleado.

Por cierto: Eukid sabe perfectamente los nombres de quienes filtraron información en su contra durante la campaña del 2010.

También de aquellos que lo han querido involucrar en todo tipo de escándalos.

Poco a poco, veremos correr sangre.

Logros de Moreno Valle durante el 2012

Ayer escribí sobre las pifias y errores del gobernador Moreno Valle.

Hoy escribiré sobre los logros del mandatario:

1.- La llegada de Audi a Puebla.

2.- Despedir a su vocero Sergio Ramírez, quien me dijo que solo recibía órdenes del mandatario para demandar a periodistas.

3.- El apoyo que le da a sus candidatos a la alcaldía.

4.- La purga que hizo en el Tribunal Superior de Justicia, ante tanta corrupción que había entre Magistrados y sus familiares que trabajan ahí.

5.- No haber ratificado en el IEE a quien no se lo merece.

Con esta columna termina un arduo año que en lo personal me deja enormes experiencias.

Agradezco a los lectores que hacen favor de leerme y enviarme información a través de varios medios.

A todos les deseo una Feliz Navidad y Año Nuevo.

A todos, aunque sean políticos que no lo merecen.

Nos vemos el próximo año.

Salud!!!!

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Sobornos de 300 mil pesotes

En la operación electoral todo se vale. El año que está por terminar nos deja lecciones de la manera en cómo todo es posible, hasta revertir el resultado de una elección en tan sólo unas horas y con el consabido arreglo económico de por medio. O sea, con una lana por delante.

Algunas personas siguen preguntando cómo es posible que en Puebla el ganador de la elección presidencial fue Andrés Manuel López Obrador y, en contraparte, la coalición del PRD, PT y MC no ganó ninguna de las 15 diputaciones en disputa ¿Cómo fue eso posible? ¿qué pasó? ¿cómo es que uno gana y los demás pierden?

Pues la resulta a estas interrogantes es sencilla: hubo operación política.

Ajá y cómo es eso, cómo fue. La verdad es que no deja de sorprender la manera en la que actuaron los operadores políticos, quienes llegaron cargados de dinero para cumplir la encomienda.

La única manera que explica esta operación electoral es la siguiente:

Ya entrada la madrugada, los operadores electorales del partido de los azules llegaron a los consejos electorales y pidieron hablar con los representantes del partido de los amarillos. La conversación versó más o menos así: "Mira, tu candidato "el peje" ya perdió. Ya no puedes hacer nada. Acepta este regalo que te manda el señor y no la hagas de tos".

Y así se explica cómo es que el número de votos nulos creció de manera impresionante e inexplicable, afectando a los candidatos a diputados federales de la coalición de las izquierdas. De otra forma no se explica lo inexplicable.

Y es que dicen por ahí y por allá que los cañonazos fueron de hasta 300 mil pesotes, constantes y sonantes. Entonces, habrá que imaginar la escena en la madrugada para los representantes de las izquierdas: estar sumidos en la depresión por la derrota de su candidato presidencial; quedarse sin empleo y sin futuro inmediato y de momento te llegan con ¡300 mil pesotes!... Ahí está la respuesta a la pregunta de cómo es una operación electoral.

Saludos cordiales

El Verdugo

Para ganar las elecciones además de buenos candidatos y de estructura partidista, se necesita dinero, mucho dinero y habilidad para invertirlo en la democracia. El Verdugo dice: quién dice que la democracia no tiene precio. Ja ja ja.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Educación, el conflicto

El tema de la educación en México no dejará de ser en el corto plazo un tema a debate y es que ayer la Cámara de Senadores regresó a los diputados la Reforma Educativa propuesta a pesar de que los legisladores del PRI y el PRD están a favor de los cambios y los panistas demandan que sea más radical.

Lo que descompone los acuerdos son acciones como la del Consejo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación que aprobó por unanimidad y aclamación el pronunciamiento contra la reforma y se reservó el derecho de utilizar recursos legales contra la legislación. Insisten que "no pueden respaldar una medida que amenaza la estabilidad laboral y lesiona los derechos de los trabajadores". Señalaron que es falso que el SNTE "haya asumido la rectoría de la educación y que los maestros sean responsables de los resultados educativos del país"

Todo empezó en la madrugada del jueves porque minutos después de que los diputados aprobaron la reforma constitucional educativa, la líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación advirtió que el magisterio no aceptará una ley que lesione los derechos de los trabajadores.

"Asumo, Elba Esther Gordillo, la responsabilidad de decir que no, porque ése es mi papel. Si el problema es una persona, la persona está dispuesta a encarar lo que quieran. Si el asunto son los intereses y la dignidad de los maestros, debe quedar claro que esta organización por ningún motivo va a permitir que atropellen el mínimo derecho ni el mínimo agravio a un trabajador. No son responsables (los maestros) de la preparación que tienen", precisó.

No solo eso, para que nadie tenga dudas de que es líder y va con todo dijo:

"Aquí estoy, si hay algún delito o algo qué cuestionarme, aquí estoy yo. Si soy yo la que estorba, hagan de mí lo que quieran, ipero contra los maestros no, definitivamente no! Y los únicos que van a decir si me voy o me quedo son los del SNTE, ningún medio por poderoso que sea, por lo que pueda destruir la imagen. No estamos a la venta, estamos en pie de lucha".

El tema que provocó esta respuesta enjundiosa fue que los diputados acordaron no eliminar la palabra "permanencia" en el servicio docente, como exigía el SNTE, ante el temor de que los profesores que reprobaban las evaluaciones sean dados de baja.

"Lo que no podemos permitir es la amenaza, la coerción. A los maestros no se les amenaza, a los maestros no se les dice: si no cumples se te hace daño. A los maestros se les exhorta, se les invita a ser mejores, se les estimula", dijo Elba Esther más irritada de lo normal.

En este contexto, la bancada de Acción Nacional en el Senado presentó su reforma educativa para elevar la calidad, establecer las bases para la evaluación a los maestros y facultar al Congreso vigilar el cumplimiento de las disposiciones.

Si, la propuesta del presidente Peña Nieto es severa, la de los panistas es lo que le sigue y por ejemplo contempla evaluaciones docentes con más de una oportunidad para aprobar, suspensiones a trabajadores de la educación por dejar de prestar servicios y que la designación de integrantes de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) sea de forma escalonada.

Algo más, propone reformas a los artículos 3, 73 y 123 constitucionales, y en los transitorios establece que todo docente en funciones deberá ser evaluado dentro del primer año a partir de la entrada en vigor del decreto. "Se establece que, en caso de que la evaluación no arroje resultados satisfactorios, se iniciarán procesos de capacitación para dar dos nuevas oportunidades al docente".

La disputa por el tema de la educación apenas empieza y con todo y las vacaciones no terminará. Ni la Navidad ni Los Reyes permitirán una tregua.

Una de vaqueros

El gobernador ayer le tomó la protesta al maestro Eukid Castañón como subsecretario general de Gobierno. Sin duda un ejercicio pleno de poder presente y futuro para quien ha sido un hombre leal al morenovallismo.

http://www.ngpuebla.com/node/46257#.UNRG_-SORJE

(Angelopolitanas)

Hasta ahora solo ha quedado como "un buen deseo" y es que hasta ayer nadie había invitado al abogado

Melquiades Morales Flores a sumarse a la dirigencia nacional del PRI, como trascendió la semana pasada, incluso ubicándolo en la secretaría de Organización.

Interrogado sobre la versión, sonrió y dijo que por supuesto él está ahí para servir a su partido pero aún no hay tal designación y él se mantiene tranquilo esperando la llamada. Por lo pronto, ha aprovechado su tiempo para acudir a lugares públicos con su esposa, doña Socorro Alfaro de Morales. Seguramente Melquiades pronto se sumará a una posición política o la función pública, el servicio exterior puede ser un buen destino.

El hecho de que los panistas poblanos en más de un 70 por ciento hayan refrendado su militancia habla de la fortaleza de su estructura y de que están más que puestos para buscar posiciones políticas, en especial la capital, el próximo año.

Su dirigente municipal, Gerardo Maldonado, afirmó que es ese interés de los panistas por participar lo que los obliga a demandar y exigir que se les tome en cuenta en la designación de los candidatos a presidente municipal de la capital y a diputados por los siete distritos locales y que no solo sean acuerdos cupulares o por encuestas. Los panistas insistirán en ir a un proceso interno, al tiempo.

Definitivamente el partido Movimiento Ciudadano, antes Convergencia, mando ya señales desde la capital de la República de que no irá a las elecciones del 2013 aliados con Acción Nacional ni en Puebla ni en ninguno de los otros trece estados de la República. Es un acuerdo nacional y no ven como cambiarlo.

Es más, ya han propuesto formalmente que el diputado José Juan Espinoza participe como su candidato a la presidencia municipal de Puebla aunque no han echado en saco roto la posibilidad de aliarse con el Partido del Trabajo –la FROC de René Sánchez Juárez- y el Movimiento de Renovación Nacional (Morena) de López Obrador.

¿A quien benefician los tercios? Y es que hasta ahora el escenario que más se maneja es que sea una confrontación de dos PAN-PRD-PANAL y PRI-Verde, pero un candidato o candidata ciudadana impulsado por la izquierda puede ser veneno para las otras coaliciones, no tanto que les gane –aunque no descarte un hecho de ese tipo porque la política es así- pero si que les arrebate votos imprescindibles para ganar.

Las vacaciones empiezan, pero la vida política empezará a tomar presión en los siguientes días.

En el Partido de la Revolución Democrática los secretarios del Comité Ejecutivo Estatal, decidieron que deben aumentarse sus salarios sin recato alguno, aunque la mayoría nada hace por su partido.

Veamos de los cinco mil pesos mensuales, más viáticos y otras comisiones, ahora quieren ganar más de 10 mil pesos cada dos quincenas, comisiones, vales de despensas y también su aguinaldo. Por cierto, hasta el momento el Comité Ejecutivo Nacional perredista les tiene congelada su partida mensual precisamente por los conflictos internos que enfrentan. Y así quieren ganar más, y ¿su nieve de limón a`pa?

<http://www.ngpuebla.com/node/46258#.UNRHJ-SORJE>

TEASSERS



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Van a seguir abierto los kioscos de servicios tanto de agua, del predial, de todo lo que se tienen que hacer en estas fechas de 9 a 3 de la tarde excepto los días 25 de diciembre y 1º de enero. Sábado normal.
- El fin de la era maya. Hay una nueva energía por el comportamiento del sol, cosa que estaría confirmada por la NASA.
- El solsticio de invierno entro a las 5 de la mañana con 14 minutos.
- En la González Ortega dos sujetos, ladrones de celulares fueron asegurados, uno de ellos es menor de edad.
- El Conagua alerta por un fuerte periodo invernal.
- El Hospital del Niño poblanos reporta que se disparan los casos de gripe en menores.
- Diciembre y enero son los meses más fríos y también un exhorto por la SSA para acudir a vacunarse contra la influenza, principalmente en niños y personas de la tercera edad.
- Anuncian un nuevo depósito de tanques de gas en mal estado.
- En la nueva imagen de la catedral terminarán de pintar antes de la navidad dice monseñor Víctor Sánchez

Espinoza.

- Ayer se anunció la restauración de 7 libros manuscritos de la Catedral.
- Al menos 100 trabajadores de Adam's han sido despedidos en dos semanas sigue el recorte en varias empresas.
- Ardió un depósito de basura en Texmelucan
- Puebla espera reglas para aplicar el 65 y más.
- Atlixco incrementa su coordinación con el estado en materia de seguridad pública.
- La nueva imagen en Izúcar avanza en 90%.
- Entregan la cuarta tabla de apoyos a empresas afectadas por el desbordamiento del río Atoyac en San Martín Texmelucan.
- Detienen a un sujeto en posesión de una maleta llena de joyas.
- Un fideicomiso cuidará 970 hectáreas de parque, incluidos Los Fuertes de Loreto y Guadalupe.
- Izquierda Democrática del PRD se opone a una alianza con el PAN.
- Un paciente de cáncer decidió quitarse la vida.
- Habrá prorroga sin multa en registro vehicular, pero los operativos para los incumplidos continuarán.
- Ayer largas filas que generaron caos vehicular y en la avenida San Claudio, frente a Ciudad Universitaria.
- Mario Alberto Rincón deja la subsecretaría de Gobierno, lo sustituye Eukid Castañón, subsecretario de Asuntos Políticos, cambios en el gabinete.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Protección Civil estatal confirma que han decomisado al menos 60 kilos de fuegos pirotécnicos.
- En lo que va del año hemos tenido al menos 300 fugas de gas, no queremos andar de pesimistas pero hoy, pero esto se puede evitar si nosotros revisamos bien nuestros tanques y demás.
- El robo a mano armada de mercancía y particulares en la carretera federal a San Martín Texmelucan incremento en este 2012, se queja la industria del vestido.
- Además Víctor Manuel Barceló, subsecretario de Educación Básica, informó de ocho escuelas asaltadas en este año.
- Hay previsiones para el 2013 de entrada por ejemplo Carlos Salcedo, presidente del sector de Alimentos y Bebidas, de la Canacindra dice que los productos que integran la canasta básica tendrá un incremento para el año que viene no mayor al 4.5%. Aquí tenemos un problema más lo que se acumule de este año. Hay que tener claro que si el incremento salarial es superior a la inflación real todos vivirían mejor, pero si sigue igual nos quedaremos como estamos fregados. Y si el incremento salarial es menor a la inflación real vamos a vivir peor. A pesar de que se le critique a Gustavo Díaz Ordaz hubo tiempos en este país en que el salario creció más que la inflación, allí es cuando consolidamos una clase media, caminando muy bien en términos económicos.
- Ayer venció el pago del aguinaldo conforme marca la ley, la Conducef en Puebla sugiere que al menos 40% de éste ingreso se destine o a pagar deudas o a un pequeño fondo de ahorro. Piense lo usted no lo desperdicie.
- En el municipio de Puebla se han identificado alrededor de 260 asentamientos irregulares, principalmente en la zona sur de la ciudad, dice el presidente de la Comisión de Obra, David Méndez, adelantó que prevén regularizar algunos para el año que viene.
 El gobernador designó a Eukid Castañón como nuevo subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la SGG, Mario Alberto Rincón se mantendrá como encargado de despacho del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública. En suma la llegada de Eukid a la SG, es interpretada por algunos como el proceso de salida de Fernando Manzanilla, algunos leen así.
- Con una inversión superior a 30 mdp del fondo de desastres naturales se rehabilitaron 17 kilómetros de la carretera, Guadalupe Victoria-Quimixtlán-Chichiquila esto beneficia a 21 mil habitantes de esta región.
- 90 chavitos que están en la Casa del Adolescente festejaron una posada muy padre, estuvo allí Martha Erika Alonso de Moreno Valle, quien anunció que en breve van arrancar nuevas construcciones de éste albergue para mejorar la calidad de vida de los chavillos entre 13 y 17 años que custodia el organismo. Por cierto la apertura de un centro de equinoterapia a nivel estatal es uno de los proyectos más importantes para el DIF en 2013, dijo la propia Martha Erika Alonso, que bueno, porque esto ayuda a los chavos que lo necesitan equinoterapia pero en general nos puede llevar a revalorar la vida misma.

- Pese a que el Congreso local facultó al Ayuntamiento capitalino para cobrar los impuestos del predial a los habitantes de la zona limítrofe, vecinos de Concepción La Cruz anunciaron que continuarán pagando en San Andrés Cholula.
- En Puebla por lo menos 38 mil mujeres con estatus de madres solteras, por ello la regidora del PRI, Sandra Montalvo exhortó aprovechar los estímulos fiscales del 50% descuento en pago del predial y limpia.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Fríos de hasta de menos de 5 grados en la zona de Libres y Oriental en éste diciembre y enero los meses más fríos, el invierno ya entró y de que manera.
- El DIF registra 20% más de niños enfermos de las vías respiratorias y es natural.
- La Ciudad Mágica en el Paseo Bravo, tendrá más seguridad para que las familias puedan gozar con tranquilidad sin que aparezca el gandalla que les roba el bolso, que los asalta y les quita la cartera, el teléfono, en fin va haber más seguridad en esa zona.
- Sobre el aguinaldo 785 millones 415 mil pesos para la primera parte del aguinaldo ha destinado la SEP.
- 40% del pago de las deudas es lo que se recomienda que se pague con el aguinaldo y por lo menos un 10% se recomienda que lo ahorren, esto lo dice la Conducef.
- Sobre las quejas a un año para reclamar la entrega del aguinaldo si es que no se lo han dado. Tiene usted todo el año.
- En cuanto a los despidos de VW solo son los eventuales los que terminan su contrato, esto lo dice Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de la Secotrade.
- En cuanto a las obras del estado crecieron 76.4% según datos del INEGI.
- Las zonas arqueológicas promoción para Cantona y Cholula, así lo dice Fernando Manzanilla, SGG.
- Hubo movimientos en la SGG, ayer Eukid Castañón asume una responsabilidad en la SGG, de que se trata de una subsecretaría pero la verdad es que Eukid Castañón dentro del equipo de RMV siempre ha sido muy cercano y para subsecretario pues no me gusta, no es que no me guste no se me hace que vaya a ser subsecretario él va a terminar siendo secretario, ha llegado ya para empezar a tomar las riendas de la secretaría una vez que Fernando Manzanilla deje esta responsabilidad, así es que el titular del poder ejecutivo designa a Eukid Castañón, como nuevo sub secretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la SGG, lugar que ocupaba Mario Alberto Rincón González quien se mantendrá como encargado de despacho del Consejo Estatal de la Coordinación Nacional de Seguridad Pública.
- Asentamientos en los ríos y zonas irregulares los van a desalojar, son 500 familias que ya están instaladas allí y los van a desalojar no hay de otra. Eso lo dice el ayuntamiento de Puebla.
- En cuanto a las tomas clandestinas 50 ha detectado Pemex durante este año 2012 que termina.
- El IEE en enero entregará finalmente las prerrogativas a los partidos políticos eso dice.
- Hasta 300 fugas, explosiones e incendios de gas por malas condiciones en los tanques estacionarios se registraron al año en el estado de Puebla, eso dice la jefa del departamento de Monitoreo, Prevención y Vigilancia de Protección Civil en el municipio de Puebla.



Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

ABC Radio

- El diputado federal Enrique Doger defendió la aprobación de la reforma educativa en la Cámara Diputados. Negó que esta reforma sea una amenaza al SNTE o una declaratoria de guerra a la maestra Elba Esther Gordillo, pues solo se busca mejorar la educación.
- El investigador Eduardo Merlo calificó "como un cuento" la creencia del fin del mundo. El arqueólogo explicó que esto está evocado a la lectura de los Mayas, ya que sus estudios solo marcan el término de un ciclo de vida. Dijo que hay charlatanes que ocupan la fecha para hacer dinero.
- 7 de cada 10 mujeres que hacen uso del transporte público son objeto de hostigamiento sexual y agresiones verbales. Esto lo reveló Sandra Montalvo, regidora del Cabildo de Puebla, al tiempo que solicitó a la ST para que disponga de vagones especiales para mujeres en el Metrobús.

- En esta temporada decembrina se incrementa levemente la ocupación hotelera, según dio a conocer el presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Puebla. Dijo que las fiestas son familiares en estos días y la mayoría de los visitantes se hospedan con sus parientes.
- Aunque no se han encontrado artefactos de pirotecnia, la dirección de Protección Civil municipal intensificó los operativos en los principales mercados municipales de la capital para detectar y decomisar esos productos ilegales.
- A pesar de la proximidad de la Navidad, los comerciantes de abarrotes, pescaderías, pollerías y dulcerías del centro reportan bajas ventas en sus productos por el poco dinero que se encuentra en circulación, además de las obras de mejoramiento de la imagen en el primer cuadro de la ciudad.
- Turismo municipal reportó un incremento del 14% de la actividad del sector, y el titular del área dijo que tal situación es resultado de las obras de mejoramiento de la ciudad.
- La SEP analiza otorgar 33 Rvoes a escuelas en el próximo 2013 para la apertura de nuevas instituciones en la capital y al interior del estado. Esto lo dio a conocer la Subsecretaría de Educación Superior, quien además dijo que en enero informará si todos estos 33 casos fueron aceptados.
- La dirigencia municipal del PAN, rechazó que la selección de candidato a la alcaldía de Puebla vaya a generar una nueva división de su partido. Gerardo Maldonado líder municipal del blanquiazul dice que aprenderán de las experiencias y servirán para ayudar a llegar unidos rumbo a los comicios del 2013.
- En Puebla existen 38 mil madres solteras y el Ayuntamiento de Puebla otorgará el 50% en el impuesto predial y servicio de limpia en este sector.
- El PT, MC, MORENA y un parte del PRD generaran un frente para detener el avance de la derecha en Puebla el próximo año. Jorge Méndez del Sol Azteca dijo que este es el inicio de la integración de una alianza de izquierda para el 2013.
- En lo que va de este año se han registrado en Puebla 300 fugas de gas principalmente en viviendas y ha consecuencia del mal estado en el que se encuentran los tanques y cilindros. Por ello la dirección de Protección Civil municipal firmó un convenio con la empresa Gasa-Gas a fin de que los tanques caducos tengan un lugar en donde se puedan confinar.
- Con una inversión de 500 mil pesos fueron rescatados 9 libros incunales que son los más antiguos y relevantes de la Biblioteca Palafoxiana y que fueron impresos entre los años 1400 y 1500. Esto lo dio a conocer el secretario técnico del CECA. Entre los autores de estos libros se encuentran los nombres de San Agustín y San Antonio de Florencia.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Unas cincuenta familias poblanas afectadas por el huracán Sandy den Nueva York, regresaron a la entidad, informó el diputado Ernesto Leyva.
- En marcha operativo de seguridad en el estado, Fernando Manzanilla, SGG hizo recomendaciones para éste año.
- En lo que va de diciembre se han registrado 12 incendios a casa habitación en Puebla capital, originados por artículos de la temporada, informó Oliver Torija, de la Protección Civil.
- Protección Civil ha decomisado 60 kilos de pirotecnia en mercados y tianguis de la capital poblana, informó su titular Jesús Morales.
- Que se junten los recursos del Fondo Metropolitano para atender el Periférico Ecológico, propone Miguel Ángel Huepa, alcalde de San Andrés Cholula.
- Puebla termina el año con paz laboral y aguinaldos pagados declaró Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de Economía.
- Para el 2013 el estado impulsará eventos culturales de primer nivel en las zonas arqueológicas de Cantona y Cholula, adelantó Fernando Manzanilla, SGG.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El sistema municipal de Protección Civil alertó a la población para que en esta temporada tengan muchos cuidados con las series de luces chinas porque están mostrando muchos defectos y pueden provocar un

incendio.

- El Congreso del estado logró una ampliación del presupuesto de 9.8 mdp para el ejercicio 2013, así lo informó Mario Riestra.
- La subdelegada del ISSSTE en Puebla, Lucia Ojeda Lara, dio a conocer que en lo que va del año se han atendido más de 4 mil casos ya de problemas respiratorios.
- Con un 95.7 por ciento de eficiencia concluyeron los regidores del Ayuntamiento de Puebla el ejercicio fiscal 2012, manifestó el coordinador de regidores Matías Rivero Marines, quien indicó que el 31 de diciembre es la fecha límite para que presenten sus informes ante la Secretaría general, para que en el mes de enero del próximo año se entregue los resultados de la evaluación final.
- La regidora del PRI Sandra Montalvo solicitó al gobierno del estado que establezca horarios preferenciales para mujeres en el uso del Metrobús, como sucede en el Distrito Federal, con el objeto de evitar que sean presas de acoso en el sistema de transporte público.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El Popocatepetl es uno de los volcanes más activos del país, los 25 millones de personas que habitan a menos de 100 kilómetros del cráter, lo convierte en uno de los colosos más peligrosos del planeta y más adelante hablaremos sobre su evolución.
- A las 5:12 de este viernes inició el invierno en el hemisferio norte, en México le damos entrada a la temporada más fría del año y los frentes más intensos comenzarán a decender al país justo en éste día. Si va a Veracruz tome precauciones hay mucho viento.
- Una madre desesperada pide ayuda, le arrebataron de los brazos a su pequeño de dos años y ahora busca a los responsables en breve le tenemos la historia completa.
- Si tiene en casa tanques estacionarios y cilindros de gas inservibles, sáquelos y llévelos a un lugar seguro, Protección Civil Municipal firmó un convenio en colaboración con una empresa del ramo para confinar esos depósitos que sólo representan un peligro en los domicilios.
- En apoyo a la economía de las madres solteras el Ayuntamiento de Puebla, aplicará un estímulo fiscal inédito a este sector de la población ahora quienes acrediten esa comisión recibirán un descuento del 50% en el pago del impuesto predial y limpia más adelante detalles.
- Concluye la rehabilitación de los carriles centrales del bulevar Hermanos Serdán por lo que la vialidad fue reabierta en su totalidad a la circulación de vehículos, tal y como se habían comprometido las autoridades. Primero la Secretaria de Obra del Ayuntamiento había dicho que el día 15, tuvimos un enlace con el secretario de Infraestructura, que hablaba para el 20 y allí está, ésta vialidad.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Detienen a un sujeto mientras robaba una tienda departamental en el fraccionamiento Los Héroes Puebla, varias joyas de la tienda le son encontradas, sus dos cómplices logran darse a la fuga.
- Capturaron a José Domingo Sánchez García tras robar un vehículo en el bulevar Esteban de Antuñano, una navaja y una llave maestra le fueron encontradas, el sujeto se encontraba bajo los influjos de las drogas.

Nota: Corte de los medios (Radio/TV) y periódicos digitales y/o impresos a las 8:20 am.